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Miles de personas presenciaron la
procesión del Corpus

Con gran brillantez y fervor 
popular se celebró ayer, en 
la Capital y Provincia, la 
festividad del Corpus Chris
ti, al igual que en la mayor 
parte de* los pueblos y ciu
dades españoles.

En la Capital, tras la misa 
oficiada por el obispo de la 
Diócesis, Felipe Fernández 
García, en la Catedral, 
acompañado por el Cabildo 
y numerosos sacerdotes, se 
realizó la procesión del San
tísimo Sacramentado en la 
custodia de plata de Juan de 
Arfe, realizada en 1571 y 
considerada como una de 
las mejores custodias de las 
ciudades castellanas. La cus
todia del Corpus mide 1,60 
metros, pesa 69 kilos y tiene 
más de un centenar de pie
zas de gran valor escultóri
co, siendo, en ^ conjunto, 
una grán obra artística no 
exenta de inspiraeión teoló
gica y de perfección arqui
tectónica.

En la procesión, realizada 
por las calles de la Ciudad, 
iba precedida la Custodia de 
uria Compañía de Caballe
ros Cadetes de la Academia 
de Intendencia, que fueron 
muy aplaudidos en su desfi
le y seguida por el obispo. 
Cabildo de la Catedral y 
primeras autoridades de la 
Capital y Provincia: alcalde, 
gobernadores civil y militar, 
presidente de la Diputación, 
Corporación municipal, etc. 
Delante iban también estan
dartes de diversas cofradías 
abulenses. Las casas del re-

Entre el fervor popular, la Custodia recorrió ayer las calles de la ciudad.
LUMBRERAS

corrido estaban adornadas 
con flores y banderas y todo 
el trayecto abarrotado de 
público, que siguió con fer
vor a la comitiva religiosa.

También en la provincia 

se ha celebrado el Corpus 
con gran solemnidad, reali
zándose procesiones en to
dos los pueblos en las que 
participaron numerosos fie
les.

Ë1 CDS, dispuesto a que 
gobierne en Castilla y León el 
partido más votado

El Comité Ejecutivo Regio
nal del CDS, reunido ayer en 
Valladolid, se mostró parti
dario de que gobierne en la 
región el partido más votado 
por los castellano-leoneses, se
gún manifesjó su presidente, 
el abulense Daniel de Fer
nando Alonso.

Según De Fernando, el 
CDS es partidario de que las 
responsabilidades de gobier
no sean de la lista más vo
tada, aunque tenga que reali
zar su labor en condiciones de 
minoría. El CDS se mostró 
asimismo contrario a hacer 
pactos globales con Alianza 
Popular o con el Partido So
cialista.

Daniel de Fernando, que

£1 PSOE, contra la votación de 
Sánchez Reyes en Ojos Albos

El PSOE prepara acciones 
legales a raíz de la votación 
del candidato del CDS a la 
Presidencia de la Junta de 
Castilla y León, José Carlos 
Sánchez Reyes, según ha po
dido saber este periódico de 
fuentes del propio Partido 
Socialista y de Alianza Popu
lar. Según estas mismas fuen
tes, el Partido Socialista ten
dría en su poder documenta
ción sobre presuntas irregula
ridades en el censo electoral 
de Ojos Albos, que piensa 
hacer llegar hasta el fiscal.

Narciso Serrano, miembro 
de la Ejecutiva Provincial del 
PSOE, ha confirmado a El 

dijo estar dispuesto a suscri
bir acuerdos puntuales en 
cuanto a acercamientos con
cretos de programas, señaló 
que la propuesta del CDS se 
refiere tanto al Gobierno de 
Castilla y León, donde la lista 
de AP fue la más votada, 
como a aquellos municipios 
de la región en los que el CDS 
está en condiciones de otorgar 
la mayoría a otros partidos.

Por Otra parte, manifestó a 
la agencia Efe que su partido 
no puede asumir ún programa 
que concibe la Comunidad 
como una simple Mancomu
nidad de Diputaciones, en 
alusión al programa de AP.

Página 12'

Diario de Avila la intención 
de presentar una querella por 
lo que, al parecer, pudiera ser 
manipulación del censo elec
toral, aunque se negó a dar 
más detalles, por el momento, 
del hecho. Sí aclaró que po
dría extenderse a personas 
que, en el Ayuntamiento de 
Ojos Albos, pudieran estar 
relacionadas con el tema.

Narciso Serrano aclaró 
también que su partido segui
rá adelante en la investigación 
de posibles irregularidades en 
las elecciones de Navaluenga, 
por parte del actual alcaide, y 
en la impugnación de una de 
las mesas de esta localidad.

El Arenal: 2.500 
¡blusas confecciona 
11a Cooperativa 
Textil

La Cooperativa Textil, que 
agrupa a veintiocho socias, 
confecciona, mensualniente, 
más de 2.500 blusas de seda y 
raso que exporta a diversos 
lugares. Página 8

El Conde de Barcelona presidió la reunión de la Fundación José María Blanc

£1 furtivismo,
Don Juan de Borbón, 

Conde de Barcelona, presi
dió la reunión del Patrona
to para el Estudio de la. 
Cabra Montés de la Sierra 
de Gredos, que prepara la 
creación de un Museo de la 
Sierra que podría estar ubi
cado en el Parador Nacio
nal de Gredos y en Yusté.

La Fundación mostró su 
preocupación por el furti
vismo en Gredos, que ha 
provocado una modifica
ción en la pirámide de edad 
de la cabra montés y que, 
según se aclaró en el trans
curso de la reunión, no es 
•aislado, sino que tiene ca
racterísticas de organización 
mafiosa. En la reunión se 
dieron a conocer datos so
bre la cuantía y caraterísti- 
cas de los ejemplares de 
cabra existentes en la Sierra 
de Gredos destacándose que, 
si bien cuantitativamente la 
situación no es mala, sí lo es 
cualitativamente. Los dos 
peligros mayores con que se 
encuentran actualmente es
tos animales son el furtivis-

peligro para la capra hispánica de Gredos
mo y el hecho de que la 
afluencia de turistas está ha
ciendo que, en algunos ca
sos, pierdan su carácter sal
vaje, lo que lleva a plantear 
una regulación de la afluen
cia de personas a la Reserva.

Respecto al museo de la

Gredos. lumbreras

Sierra de Gredos, se quiere 
ubicar, con ejemplares ani
males, vegetales y minerales 
de la zona, en el Parador 
Nacional de Gredos, donde 
se celebró la reunión, y en 
Yuste, donde ya se han ofre
cido unos terrenos. La Fun
dación, que lleva el nombre

de José María Blanc, cuenta 
ya con la colaboración eco
nómica de cuatro fundacio
nes norteamericanas. Este 
periódico ofrecerá en un 
próximo número un deta
llado informe sobre los obje- 
jetivos del patronato de la 
Fundación.
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Hoy viernes, 19 de junio

SANTORAL: Ss. Romualdo, Dios- 
dado, obs.; Juliana de Falconieri, vg., 
fdra.; Gervasio y Protasio, Andréas, 
Gaudencio y Culmacio, Urcisino, Zó
simo y Bruno, Bonifacio, Lamberto 
de Zaragoza, mrs.; Nazario, presbítero.

Misa: De Feria.
Día de penitencia.
Sol: 4,44 a 19,48.
Luna: 0,40 a 13,22.
Luna nueva el 26 en Cáncer.

FARMACIAS
Hoy viernes, día 19: Don Teodoro 

Aparicio Gutiérrez. Avenida de José 
Antonio, 18. Teléfono: 22 01 96.

Mañana sábado, día 20: Doña Ma
ría Paz García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Teléfono: 22 20 83.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45: “UN LOCO 
SUELTO EN HOLLYWOOD”.

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 de la tarde a 3 d^ 
la madrugada. Vísperas de festivo 
de 7 a 3,30.

OFRECipA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don (^rmelo„26 
Telf.: 22 0^91

O.N.C.E.

DIA 18 DE JUNIO

100.000 pesetas al número 9496. 
1.250 pesetas al número 9495.
1.250 pesetas al número 9497.

TERMINACIONES

496: 5.000 pesetas. 
96: 500 pesetas.
6: 50 pesetas.

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Pasacalle (Pedro Frutos). 
03,00: Espacio en blanco. 06,00: Bue
nos días con música (Federico Gui

llén). 08,00: España a las ocho. 09,00: 
El mundo por montera (Sánchez 

Dragó). 12,30: Así fue la semana. 
13,30: Informativo regional y local. 
14,00: Diario hablado. 14,30: Fin de 

semana deportivo. 15,00: De 15 a 15.

EL TIEMPO

Nuboso en el 
Pirineos

Madrid. Efe.
Las predicciones del Instituto Na

cional de Meteorología para las 
próximas horas son de cielos nubo
sos con alguna precipitación débil 
en el área del Cantábrico oriental y 
Pirineos.

Habrá cielos parcialmente nubo
sos en el resto del Cantábrico, norte 
y este de Castilla y León, puntos de 
Aragón, Cataluña, sistema ibérico, 
islas más orientales de Baleares y 
norte de Canarias.

En el resto los cielos estarán des
pejados o casi despejados. Se for
marán algunas neblinas matinales 
en los valles del Tercio norte pe
ninsular.

Las temperaturas seguirán su
biendo lentamente en todas las re
giones salvo en Canarias y regiones 
cantábricas donde seguirán sin cam
bios. ,
Predicción por regiones:

Galicia.—Nuboso en el litoral y

DONDE COMER

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

< 21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi- 
. llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.
• Copacabana. San Millán, 9. Te

léfono: 21 11 10. 800 pts. _
• Restaurante chino “Taiwan”. 

Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono; 22 76 89. 600 pts. z

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 .12 18 - 19. 950 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono: 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

SE ALQUILAN LOCALES COMERCIALES
— P.® de San Roque.
— Varios tamaños.
— Consúltenos sin comproniiso

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming. 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS Tlfs.: 21 26 49-21 22 22

Cantábrico y 

poco nuboso o despejado en el inte
rior. Vientos de componente W., 
moderados en el litoral cantábrico 
y flojos en el resto. Ligero ascenso 
de las temperaturas.

Asturias, Cantabria y País Vas
co.—Nuboso a muy nuboso con al
guna precipitación débil en cantá
brico oriental y zonas montañosas. 
Algunas nieblas matinales. Vientos 
flojos de componente W. Ligero as
censo de las temperaturas.

Navarra y Rioja.—Poco nuboso 
aumentando nubosidad a lo largo 
del día con alguna precipitación 
débil en el área de los Pirineos. Al
gunas neblinas matinales. Vientos 
flojos de componente W. Ligero as
censo de las temperaturas.

TEMPERATURAS EXTREMAS 
DE AVILA

Máxima de ayer: 25,6 grados. 
Mínima de ayer: 4,6 grados.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-ViUacas- 
tín. Telf.: 22 20 09. 7 50 pts. ,

• Piquío. Estrada, 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor_________
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa TeodoriUo. Vallespín, 21.; 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.

PROGRAMAS DE T.V.E.

• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf.: 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga, 1 ; Telé
fono: 22 64 24. 475 pts.

• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel, 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.

• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
Telf.: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s/n. Telf.: 22 .93 62. 900 Ptas.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.

• Rinconcito Duque de Alba. Du
que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono; 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf.: 21 35 69, 
450 ptas.

MISAS
Domingos y festivos

Catedral: 8,30, 9,30 y 10,30.
San Pedro: 9, 11 (verano 10,30), 

12,30 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30. 
Santiago: 11, y 12,30.
San Nicolás: 10, 12 y 18.
San Antonio: 11, 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10, 12,30 (V. 12) y 18,30. 
San Esteban: 10,45.
San Vicente: 10,30, 12, 13 y 19. 
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8,9,30, 

10,30, 11,30, 18,30.
Santa María de Jesús: 12,30. \ 
Sagrada Familia: 9,10,11,12 y 18,30. 
Santo Tomás: 8,10,11,12,13,18 y 20. 
San José Obrero: 9,30, 11, 12,30 y 

18.
PP. Carmelitas (La Santa); 9,15 (enfer

mos radiada), 10,30 11,30; 12,30; 
19,30; 20,30.

MM. Clarisas (Cordillas): 8,30.
MM. Adoratrices: 8,30.
MM. Reparadoras: 9.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8,45 y 11,00.
Siervas de María: 9.
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 12.'
MM. Agustinas (Gracia): 12.
Institución Charitas: 8,30.
Hospital Provincial: 10.30.
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: 10 y 19.
Santuario de Sonsoles: 10,12 y 18.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo, 2 
(Frente eeteción de eutobuee») 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA 
Bomberos................... 211080 .
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa.. . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tole-Ruta................... (91)4417222
Correos. ..................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............. 370048 

y.370220 
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento........ .370005 
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia............... 300881
Policía Municipal ... 300092
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 340008
Ayuntamieiíto........... 301690

CANDELEDA
Guardia Civil ............. 380063
Policía Municipal... 380033
Ayuntamiento ...... 380033

BARCO DE AVILA
Cruz Roja............... 340470
Guardia Civil........ 340010
Ambulancia.......... 340336

y 340221
Policía Municipal . 340701
Iberduero, S.A.
Averías................... 340008
Ayuntamiento .... 340013

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil........ .. (91)8625027
Ambulancia.......... .. (91)8625430
Ayuntamiento .... .. (91)8625002
Iberduero, S.A.
Averías................... .. (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento ...... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil........ 360022
Ambulancia.......... 360260
Ayuntamiento .... 360001
Cruz Roja............... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil........ 8660030
Ambulancia.......... 8660203
Ayuntamiento .... 8660002
Cruz Roja............... .. (91)8661214

ANTENAS

0,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 6,30: 
El Primero de la mañana (Antonio 
Herrero). 9,00: Viva el sábado (José 
Ramón Pardo). 12,00: Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30: Viva el sá
bado (Luis F. Moreno). 14,30: De- 
porte-3 (J.A. Hemández/J. Sánchez). 
15,00: Crónica-3. 15,30: Salsa musi
cal (Gonzalo García Pelayo). 17,00: 
El Guatequé (Ana Luisa del Palacio). 
20,00: Fútbol y Baloncesto en An
tena-3 (José María García). 22,00: 
Jazz porque sí (Juan C. Cifuentes).

RADIOSO
24 de la mejor música en esté

reo, eón las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Para hoy, día 19

PRIMERA CADENA

7,15: CARTA DE AJUSTE.
7,29: APERTURA Y PRESEN

TACION
7,30: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA. 

13,00: LOS PEQUEÑECOS.
13,30: PROGRAMACION

CENTROS TERRITORIALES.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: STARMAN.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: LA ALDEA DEL ARCE.
18,30: MUNDO DISNEY.
19,30: MAS VALE PREVENIR. 
20,00: LA HORA DE BILL

COSBY
20,30: TELEDIARIO 2.
21,15; EN FAMILIA.

22,20: VIERNES CINE.
“Un puente lejano”.

01,25: TELEDIARIO 3.
TELEDEPORTE 

01,55: JAZZ ENTRE AMIGOS.
02,50: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA

18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: HIJOS E HIJAS.
19,30: LOS VIEJOS AMIGOS. 
19,45: FOLLOW THROUGH. 
20,00: AGENDA INFORMA

TIVA.
20,30; EL PLUMIER.

21,00: LAS CUENTAS CLARAS.
21,30: EL ARTE DE VIVIR.
22,00; CONCIERTO.
23,20: TIEMPOS MODERNOS.
00,30; DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 20

PRIMERA CADENA

9,00: UN, DOS, TRES... (R).
10,35: DON QUIJOTE DE LA 

MANCHA (R).
11,00: GENTE JOVEN.
11,55: LA BOLA DE CRISTÁL.
13,15: LOTERIA NACIONAL.
18,30: OBJETIVO 92.
14,30: POR LA MAÑANA... 

ESTA SEMANA.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: DANIEL EL TRAVIESO.

16,05: PRIMERA SESION.
17,55: EL VALLE SECRETO 

(Repetición).
19,00: LAS AVENTURAS DE 

LOS OSOS GUMMY.
19,35; EL EQUIPO A.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,05: INFORME SEMANAL.
22,20: SABADO NOCHE. 
23,50: MISTERIO.
00,10: FILMOTECA TV.

SEGUNDA CADENA

14,15: CARTA DE AJUSTE.
14,30: DAVID EL GNOMO (R). 
15,00: ESTADIO 2.
20,30: LA NOCHE DE LA MU

SICA.
00,30: ESTADIO 2.
02,00: DESPEDIDA.
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¿Subnormales reprimidos?
JOSE BENIGNO FREIRE (♦)

“Quiero conservar el sol en mi alma, 
porque el sol es el que madura los 
frutos”.

BERTHEBERNAGE

El viejo profesor Freud 
no calibró el gran follón que 
se armaría con su concepto 
represión; la utilización ha
bitual del término represión 
no correlaciona con el ge
nuino pensamiento de su 
autor. El uso común del 
concepto que nos ocupa (en 
la calle, en las películas, en 
las novelas, en algún psiquiá- 
tra o psicólogo que otro...) 
no es paternidad freudiana, 
ni tan siquiera hijo bastar
do. Alguien se lo ha in
ventado, y nadie sabe quién 
fue.

Anda en el ambiente que 
reprimido es sinónimo de no 
hacer uso de la capacidad 
sexual. A lo anterior se le 
adoba con algún pensamien
to de la Escuela de Frank
furt —léase, entre otros, 
Wilttem Reich— y resulta el 
tópico de circulación popu
lar: uno se liberaliza (se des
reprime) en función directa 
al número de actos sexuales, 
aunque en la cuantificación 
se admiten las diferencias 
individuales. Nos liberamos 
a la par que acumulamos 
orgasmos. Cuyo corolario 
lógico se explicita en algo 
así como: para el autodes
arrollo armónico de la per
sonalidad los orgasmos son 
como las heridas a la valen
tía del soldado.

2
4

E

La plena integración so
cial del subnormal implica
ría homologarlo en el te
rreno sexual. Voces se han 
alzado reinvindicando la li
bre expresión sexual de los 
subnormales, para facilitar 
su autodesarrollo, es decir, 
enriquecer su personalidad 
al inhibir los mecanismos 
represivos. Y como, según 
dicen, el ambiente social 
—léase los padres—, pro
ducto de la caduca y tabú 
educación sexual reprimida 
es cohercitivo y oscurantis
ta, pues resulta frecuente, en 
la coyuntura actual, toparse 
con subnormales reprimi
dos.

¿Subnormales reprimidos? 
La respuesta “lógica” a este 
interrogante es una: si la no- 
expresión sexual reprime, 
los actos sexuales liberan. 
Ahora bien, comprobemos 
el poder “liberador” en la 
tridimensionalidad ontoló
gica del ser humano. En el 
estrato noológico —nivel de 
la inteligencia y la voluntad— 
se establece la intencionali
dad de los actos realizados; 
por tanto, el acto en sí mismo 
ni liberaliza ni reprime. Res
pecto al nivel psíquico baste 
recordar el razonamiento de

Viktor Frankl —psiquiatra 
judío—: si libera, ¿cómo ex
plicar antropológicamente 
la “pesadumbre post-mas- 
turbationem”?; luego no só
lo no libera, sino que recar
ga la psiquis; además, en el 
caso del subnormal no es 
factible recurrir al gastado 
slogan de los condicionantes 
socioculturales', pues es co
mún acuerdo entre los espe- 
pecialistas el reconocer el 
abandono educativo en lo 
concerniente a la conciencia 
moral y la ausencia de infor
mación sexual. Por último, 
en el estrato biológico, es 
cierto que las fuerzas de la 
impulsividad sexual preci
san de una detumescencia 
para no fijar conflictos in; 
ternos, pero también es cier
to que no es necesaria una 
liberación adicional porque 
basta con la autorregulación 
biológica— concepto muy 
de moda.

Todo lo anteriormente ex
puesto nos permite deducir, 
de forma lógica, que el libre 
curso de la genitalidad no 
liberá al ser humano.

Aunque estas conclusio
nes pertenecen al plano de la 
ciencia no gustan a todos 
porque no se sitúan en el 
curso del “principio del pla
cer” y apelan al “principio 
de realidad”, razonando de 
esta forma: la experiencia 
demuestra —más que expe
riencia es un leve y superfi
cial contacto con estos chi
cos— la intrepidez sexual 
del subnormal, una vez com
probada esta intrepidez si 
no queremos reprimirlo de 
alguna manera hemos de 
darle liberación.

Frente a este axioma, la 
praxis. El comportamiento 
habitual de los oligofrénicos 
parece presentar un deterhii- 
nismo sexual. Pero, en reali
dad, esta conducta se produ
ce por causas no directa
mente vinculadas a lo se- 
sual: por un lado la escasez 
de autocontrol que le capa
cite a encauzar los estados y 
las situaciones tensionales 
—de cualquier tipo—, debi
do a un abandono educativo 
en lo concerniente al auto
dominio; de otro lado, la 
manifestación espontánea 
de su situación interna, sin 
tamiz ni convencionalismo. 
Sumemos, también, que, a 
veces, se le atribuyen al oli
gofrénico “problemas sexua
les” que éste tiene por ser 
púber y no por ser oligofré
nico. Expresado con un re
frán popular: es mayor el 
ruido que las nueces.

Aún se avanza más en la 

objeción, se apela a la sen
sibilidad, razonando así: sea 
como fuere, los subnormales 
sufren una tensión, ¿no sería 
más humano facilitarle su 
detumescencia, dado que su 
vida ya se encuentra repleta 
de fustraciones, lacras, es
tigmas e imposibles?, ¿a qué 
viene el “cargarle” con una 
lucha más? La sensibilidad 
es la propensión natural a la 
compasión y la ternura; algo 
que está a caballo entre una 
emoción y un sentimiento, y 
nunca los sentimientos pue
den tomarse como argumen
tos. Hay que tomar posturas 
racionales. Y la racionalidad 
nos viene indicando que la 
detumescencia sexual no só
lo no libera sino que recar
ga, al menos, el estrato psí
quico; además, si la sexuali
dad es educable, incidir en 
su regulación implica elevar 
las cotas de su autodominio 
personal. No son precisos 
los discursos teóricos, en 
este punto, nos bastan los 
razonamientos simples.

La vida del subnormal se 
teje con hilos de no: no va a 
la mili, no tiene carnet de 
conducir, no puéde cazar, 
no puede ir sólo a la playa, 
se le cierran las barreras 
para una auténtica promo
ción social, no debe admi
nistrar su posible patrimo
nio... ¿Entre tantos noes a 
quién extraña uno más? ¿No 
significaría aceptar la estric
ta realidad de su deficiencia? 
¿Por qué se cargan las tintas 
en lo sexual y no se reinvin- 
dican con idéntico orden la 
superación de otras limita
ciones: milicia, coche, piso 
propio; profesorado compe
tente, centro adecuados...? 
¿Por qué no se predica y 
pregona con indéntico interés 
y énfasis la libre satisfacción 
de los impulsos agresivos, 
irascibles, ambiciosos, envi
diosos...? ¿Acaso éstos no 
constituyen instintividad que 
reclama detumescencia, y en 
caso de no detumescerse ori
ginan conflictividad interna? 
Pero los ideólogos de oca
sión —obcecados con su 
idea, que no con la verdad- 
ños dirán que la autorregu
lación de los impulsos agre
sivos e irascibles mejora el 
autodominio y les lima las 
asperezas en la integración 
social, mientras que a los 
impulsos sexuales —de idén
ticos contenidos instintivos 
y tendencionales— les ocu
rre lo contrario: ¡falta la 
lógica!

(*) Psicólogo del Centro de 
Educación Familiar Especial

(CEFAS)

LA SOLANA José Manuel SERRANO

No saben perder

ALGUNOS no saben perder. Esta es la triste realidad que 
en determinados lugares se vive. La democracia nos 
enseña que hay quienes no creen en ella y sólo la utilizan 
para sus intereses personales. No obstante, la mayoría del 

pueblo, que a veces está al margen de los egoísmos de unos 
pocos, demuestra cada vez con mayor pujanza, su apuesta en 
fírme por este sistema de libertad.

UN corresponsal —y no voy a dar, de momento, pistas— 
me llama todo preocupado. En su pueblo se vive una 
auténtica tensión desde el pasado día 11, y los ánimos 
están exaltados. Quienes han perdido el ayuntamiento —por

que el pueblo así lo ha querido— no se resignan a esta derrota y 
hay quienes utilizan la amenaza y el chantaje. Ha habido —y 
triste es decirlo, pero es la realidad— hasta amenazas de 
muerte. Candidato hay que ha tenido que descolgar su teléfono 
por los constantes insultos que a través de él recibe.

DEMOCRACIA es el gobierno del pueblo por el pueblo. 
¿Cuándo entenderán ésto algunos que se llenan la 
boca con tan bonita palabra y que, cuando los vientos 
soplan en su contra, reniegan del sistema y preferirían la 

dictadura que a ellos les aupé a los puestos de prebendas?

NO es admisible que en un pueblo la política destroce, 
en vez de unir, la tensión se adueñe de sus habitantes 
y la enemistad prime sobre la solidaridad. Que cada cual 
vote lo que crea más conveniente —para eso es libre— pero que 

no por ello se entable una pelea continua entre los que opinan 
de una manera y los contrarios. Si no sabemos convivir unos 
con otros, mal nos irá a todos.

1 EL QUIOSCO |

Lenguaje 
totalitario

“ABC”, 18-VI-87

Don Enrique Tierno no ob
tuvo la Alcaldía de Madrid 
por ser el candidato que con
siguiera la mayor votación: 
necesitó una votación del nue
vo Ayuntamiento electo en la 
cual se benefició de los votos 
de los concejales comunistas. 
De acuerdo con este prece
dente, ahora podría perder 
don Juan Barranco la Alcal
día si, por ejemplo, llegasen a 
un acuerdo AP y el CDS. 
Pero con independencia de 
esta hipótesis, lo que no se 
puede decir,* y menos con 
acento de amenaza, es que si

AVILA MEDIEVAL PPT.
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Barranco perdiera la Alcaldía 
“el pueblo de Madrid se echa
ría a la calle”. Es conmina
ción muy poco democrática. 
No porque la democracia ex
cluya la manifestación espon
tánea popular, sino porque 
incluye, sobre todo, el acata
miento de los resultados elec
torales. Y en este plano el 
mayor respaldo deí pueblo de 
Madrid a don Juan Barranco 
se debió producir en las ur
nas: arrasar estos principios, 
incitar a pronunciamientos 
masivos, suena más a mani
pulación totalitaria que a lim
pio juego democrático. Si el 
señor Barranco se mantiene 
en la Alcaldía, lo hará con
forme a los resultados electo
rales. Y no deberá ocurrir que 
la decisión quede en manos de 
masas lanzadas a la calle.

CARTAS AL DIRECTOR

A don Timoteo
Amigo incondicional e inol

vidable D. Timoteo Sánchez: 
Poco puedo decir después de 

) todo lo que más lúcidos que 
j, yo han dicho, pero no puedo 

pasar por alto, al acercarse tu 
jubilación y la mía legal, yo el 
¡9 y tu el 10, de que gracias a tu 
idea de dejarme de sustituto

cuando hacías tus estudios y 
oposiciones en El Raso, se me 
agudizó el gusanillo de la 
cultura, siguiendo ascendente, 
gracias a ti cuando trabajaba 
con don Antonio Molinero, 
en Segovia, y nos denuncias- 
tes la expoliación que hacían 
en la necrópolis de El Raso, 
pudimos recuperar los objetos 
que habían ido a parar a

Cáceres. Huelga ponderar lo 
que limitadamente ya han 
ponderado referente a tus mé
ritos, a mi juicio más que 
suficientes para que se te con
ceda la Gran Cruz de Al
fonso X el Sabio. Me uno a 
esa petición y a ese homenaje 
tan merecido.

Feliciano Serrano Chozas
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La novillada de ayer IV Centenario de la Provincia del Rosario

Seis orejas en la inauguración de la 
temporada taurina en Avila

Exposición de arte oriental en 
Santo Tomás

• Aunque el triunfador fuera Emilio Rey, el mejor toreo 
corrió a cargo de Joselito Muñoz

Avila. Javier Lumbreras.
Aunque sea usted un en

tendido en el noble arte del 
toreo, desconocerá, segura
mente, qué es torear por 
costaleras. A mí me lo des
cubrió ayer Emilio Rey, el 
tercero de los espadas de la 
novillada de promoción con 
que se inauguró este año la 
temporada taurina en Avila. 
El pase, poco airoso y me
nos elegante, consiste en dar 
un capotazo (no importa de 
qué marca) y salir echándo
se el capotépor hombro,co
mo quien transporta un cos
tal. Emilio Rey, pese a to
rear por costaleras, pese a 
los desarmes sufridos en su 
primer novillo y pese a las 
dosfaenas de muleta rectifi
cando absolutamente en to
dos los pases, fue el triunfa
dor de la tarde, con cuatro 
orejas cortadas. La valentía 
del muchacho parece que es 
lo que llegó al público, por 
encima de su precipitación y 
falta de sentido de los terre
nos.

En la novillada de ayer so
lo hubo, realmente, un tore
ro en la plaza. Fue Joselito 
Muñoz, que mostró cono
cimientos del toreo, aunque 
en la faena al primero de la 
tarde nunca llegara a rema
tar un pase ni a forzar al no
villo echándole la mano aba
jo. Mejor y más variada fue 
su segunda faena. En el cuar
to novillo encontró más sitio 
y toreó más agusto. Joselito 
Muñoz cortó una oreja a 
cada uno de sus enemigos.

Completaba el cartel An
gel Manuel Tato, que hubo 
de conformarse con una vuel
ta al ruedo (en el quinto de 
la tarde, el mejor novillo de 
la corrida), pese a que el 
presidente, que es poco afi
cionado a regalar orejas, de
bió pensar ayer que no debe 
utilizarse el mismo rasero 
para los matadores de toros 
que para los novilleros que 
comienzan.

El primer novillo de An
gel Manuel Tato fue devuel
to al corral por sus caí-

Joselito Muñoz realizó el mejor toreo de la tarde. lumbreras

das apenas pisó el ruedo. 
Con el sobrero (de la misma 
ganadería que el resto) estu
vo extremadamente descon
fiado,toreando siempre a me
dia altura. Y eso que el ani
mal no miraba otra cosa que 
la muleta, incluso rectifica
ba a la vez que lo hacía el 
novillero. Tras cinco pin
chazos, una estocada de la 
que sobresalían treinta cen
tímetros y descabello, ter
minó su primera actuación 
que fue silenciada por el pú
blico. El quinto de la tarde, 
que era el novillo de más 
respeto de la corrida, pero 
también el mejor, Angel Ma
nuel Tato anduvo con más 

ganas, más tranquilo y, so
bre todo, más quieto. Sin 
embargo, tampoco hubo na
da que destacar (apenas un 
derechazo) en su faena. Seis 
pinchazos y una estocada 
muy caída terminaron con el 
animal, después de que el 
matador escuchara un aviso. 
Dió la vuelta al ruedo.

Los novillos pertenecían a 
la ganadería salmantina de 
Juan Mari Pérez Tabernero. 
Buenos todos, especialmen
te el quinto. Unas mil per
sonas, largas, en los tendi
dos en esta novillada inau
gural. La mayor parte de los 
espectadores se concentra
ron en la sombra.

Avila. Redacción.

Se inauguró ayer en el con
vento de padres dominicos de 
nuestra capital una exposición 
de objetos orientales, cuadros 
y otros materiales de los paí
ses pertenecientes a la Provin
cia del Rosario, que incluye a 
religiosos dominicos de Fili
pinas, Japón, Formosa, Chi
na, Vietnam, Venezuela, Es
paña y Ceilán.

La exposición se enmarca 
entre los actos organizados 
con motivo del IV Centenario 
de la fundación de la provin
cia de Nuestra Señora del Ro
sario, que se inició el pasado

Con una excursión a Segovia

Concluyó la Semana Cultural 
de la Residencia de Pensionistas
Avíla. Redacción.

Con una excursión a Sego
via, La Granja y Riofrío, con
cluyó el pasado miércoles, la 
Semana Cultural y Recreati
va, que se ha venido cele
brando en la Residencia de 
Pensionistas de nuestra capi
tal, desde el pasado día 11 de 
junio.

Pliego de condiciones para 
adjudicar terrenos del Real de 
la Feria
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avila 
ha hecho público el pliego de 
condiciones que ha de regir 
para la adjudicación de terre
nos en el llamado “Real de la 
Feria” y destinados a la insta
lación de casetas, pistas, ca
rruseles, etc., durante las pró
ximas Fiestas de Verano.

El tiempo que éstas instala
ciones podrán permanecer en 
el referido lugar será el com
prendido entre el 1 de julio y 
el 15 de agosto próximos, 
ambos inclusive.

lunes con una conferencia del 
padre Donato Gon
zález sobre la “proyección mi
sionera del convento de Santo 
Tomás de Avila en el Extre
mo Oriente”. El pasado mar
tes, tal y como informamos en 
su momento, fue el profesor 
Molina quien intervino para 
desarrollare! tema “los domi
nicos en Filipinas”. El pa
sado miércoles se programó 
una emisión en RC-Avila so
bre el tema “Veteranos en la 
misión” y, para cerrar los ac
tos, habrá una concelebración 
eucarística y procesión con el 
Santísimo por las calles de la 
parroquia, a partir de las seis 
de la tarde.

La Semana, organizada por 
la propia Residencia y el IN- 
SERSO ha contado con es
pectáculos, conciertos, recita
les, bailes, exposiciones y dos 
excursiones a Béjar y a Sego
via, así como con una confe
rencia sobre “las caídas en 
edad avanzada”, que corrió a 
cargo del doctor Angel Jimé
nez González.

La adjudicación de licen
cias se efectuará mediante su
basta al mejor postor, por el 
sistema de pujar a la llana y 
tendrá lugar en el salón de ac
tos de la Casa Consistorial el 
día 24 del presente mes de ju
nio, a las 13 horas.

A tal efecto, han sido fija
dos diversos tipos de licita
ción que pueden ser examina
dos por cuantas personas es
tén interesados en los mis
mos, en las dependencias co
rrespondientes a la Comisión 
de Fiestas del Ayuntamiento 
de nuestra capital.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

La familia de DON MARIANO MARTIN LOZANO, 
que descansó en el Señor el día 16 de junio de los 
corrientes, os agradece de todo corazón vuestras 
oraciones, consuelo y testimonio de pésame.

LA ORIGINAL 
TARTA DE 
SUS HIJOS
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 - AVILA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

^e/úf ^^Íeílaf ^s4utbaf
TODO EN BRICOLAGE Y MANUALIDADES 
CORTAMOS MADERA EN EL ACTO
Paseo de San Roque, 6 Tlf. 22 98 08 AVILA
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2.013
D. Luciano Eugenio Moreno Muñoz 
Domicilio: Barco de Avila

7.024
D. Feo. Javier Alfonso González
Domicilio: Piedralaves Avila

8.012
D.^ María Fe Sánchez 
Domicilio: Piedralaves

Izquierdo
Ávila

6.121
D.ConstancioJiménezSanSegundo
Domicilio: C/. Cardeñosa, 5 Avila

SORTEO
CORRESPONDIENTE

al mes de
Junio - 1987

SORTEO CELEBRADO EL DIA 17 DE JUNIO

06.686
D. Tomás Sánchez de las Heras
Domicilio: San Bartolomé de Corneja Avila

08.467
D. Antimo Martín Jiménez 
Domicilio: Narros de Salduéña Avila

04.076
D. Ramón de San Sebastián Miguel
Domicilio: C/. Logroño, 10-3-B. Avila

05.981
D? Hortensia Nuñez Martín 
Domicilio: Arévalo Avila-

CAJA D AHORROS D AVILA
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Avila. Emilio C. García Fer
nández.

Cuando las empresas pro
ductoras de cine deciden arries
gar su dinero, cuidan con 
gran mimo el proyecto que se 
les presenta. Si se trata de una 
industria de la envergadura 
como la norteamericana —por 
la que pasan miles y miles de 
historias, diferentes entre sí, 
de presupuestos dispares, con 
hombres nuevos o ya consa
grados apoyando tal o cual 
asunto—, las precisiones son 
obligadas, en cualquier caso, 
porque ha sido y es el patrón 
industrial del cine que se hace 
en el mundo.

Las películas espectaculares 
siempre han existido; la histo
ria del que es uno de los entre
tenimientos más logrados de 
nuestro siglo, está plagado de 
filmes que sorprenderán a los 
espectadores del mundo con 
un sinfín de efectos físicos y 
ópticos y artilugios de todo 
tamaño y características, que 
hoy parece imposible que to
davía podamos admirar algu
na de estas películas. El cine 
fantástico, de terror o de cien
cia-ficción no ha sido el único 
camino abordado por la in
dustria. La historia de la hu
manidad ha ofrecido múlti
ples contenidos que de muy 
diversas maneras fueron tras
ladadas a la pantalla con el 
deseo expreso de revivir años 
de gloria y esplendor, exal
tando gestos y héroes, poder e 
ideología.

La Segunda Guerra Mun
dial, y de forma general cual
quier conflicto bélico, ha per
mitido que los aliados se en- 
contrásen con sus hazañas reco-

Espectáculo y entretenimiento
• La historia de la Humanidad ha ofrecido múltiples 

contenidos, trasladados a la pantalla
gidas en un extenso fresco 
compuesto por la larga lista 
de películas que con títulos 
muy sorprendentes fueron créan- 
do una imagen, siempre difícil 
de olvidar, del fracaso, la in
comprensión y la irracionali
dad del hombre. En este sen
tido, hoy viernes, podemos 
ver como Un puente lejano (A 
Bridge Too Far, 1977), de Ri
chard Attemborough, va a 
confirmar nuestros comenta
rios.

La guerra toca a su fin, pe
ro todavía se necesita superar 
las últimas dificultades, do
minar los obstáculos que im
piden alcanzar la victoria tan
to tiempo esperada. Unas ve
ces son las colinas, otras los 
puentes, los objetivos que se 
antojan inaccesibles. Pero al 
final, el éxito está al lado de 
aquellos que han confiado en 
lo imposible. Estas líneas no 
dejan de ser uno de los co
mentarios que se pueden ha
cer del film de Attemborrough. 
Otras máximas están afianza
das en el pensamiento y la 
manera de actuar de soldados 
y oficiales, en la imagen que 
dan con el despliegue bélico 
del que hacen alarde; carros 
blindados, armas automáticas... 
toda una parafernalia que ilus

EL CINE EN CASA

tra la filosofía del poder. Un 
puente lejano es el modelo de 
superproducción que aspira a 
algo más que a entretener. Es 
necesario seguir manteniendo 
vivo el espíritu que en la post
guerra se asentó en Occidente. 
Hoy quizás queden un poco 
lejos empresas de estas carac
terísticas; la tecnología ha in
validado ciertas formas de po
der e invadido la técnica mili
tar, a pesar de que la sociedad 
se rebele contra todo tipo de 
provocaciones.

Un puente lejano, por en
cima de todo, es cine espectá
culo, cine que entretiene, siem
pre, claro está, que uno se de
ja llevar únicamente por las 
imágenes; aunque, en casos 
como éste, las imágenes arras
tran tal cantidad de informa
ción que pasa desapercibida 
para el espectador debido a 
los grandes rostros que cu
bren, con popularidad y éxi
to, la pantalla (Robert Red
ford, Liv Ullmann, Dirk Bo
garde, Maximilian Schell, Mi
chael Caine, Laurence Olivier, 
Gene Hackman y Elliot Gould, 
entre otros), y que, por ello, se 
convierten en los comunica
dores más eficaces.

Mañana, sábado, continua
remos disfrutando de cine fa

miliar en la sobremesa. Los 
hijos del capitán Grant (In 
Search of the Castaways, 1962), 
nuevo filme dirigido por Ro
bert Stevenson (que, por cier
to, nos preguntamos porqué 
no se anuncia este ciclo como 
los demás, pues poco a poco 
estamos viendo la filmografía 
de este autor en la productora 
Disney), sobre un texto del je- 
muy conocido autor francés 
Julio Verne. Hay que decir 
que si la novela, escrita en 
1868, mantiene vivo, todavía 
hoy, el interés por la aventu
ra, el filme no va más allá de 
la visualización simple de una 
serie de hechos que en nuestra 
mente adquiere mayor prota
gonismo tras un leve ejercicio 
de lectura.

En sesión especial de ’’Fil
moteca TV’' se emite un título 
que despierta interés, dado 
que es una novedad para to
dos. Se trata de Juguetes en el 
ático (Toys in the Attic, 1963), 
un filme de George Roy Hill, 
director que recordamos por 
Dos hombres y un destino, £1 
golpe, o £1 carnaval de las 
águilas. Es su segunda pelícu
la y trata de llevar a imágenes 
la obra teatral de Lillian Hell
man.

Para el domingo, están pro

gramadas Los últimos días de 
Pompeya (1959) y La zorra 
(The fox, 1967). La primera, 
dirigida por Mario Bonnard y 
Sergio Leone, es una típica 
coproducción “de romanos”, 
como popularmente se las co
noce, en la que nos sorpren
derá una vez más Steve Re
eves con s^s musculosas exhi
biciones, y los numerosos ros
tros de actores españoles (Fer
nando Rey, Antonio Casas, 
Guillermo Marín, Angel Aran
da...), que parecen perdidos 
entre tanta columna clásica. 
La segunda es de Mark Rydell, 
autor, igualmente, de En el es
tanque dorado y Cuando el 
río crece. No podemos decir 
que nos vaya a sorprender de 
manera especial, porque el 
tema abordado carece de viru
lenta actualidad (se trata de la 
relación afectiva entre dos mu
jeres que deciden refugiarse en 
el campo en busca de la tran
quilidad que necesitan para 
mantener su armonía vital). 
Si en su momento supuso un 
riesgo abordar esta relación 
lesbianas, ahora podemos com
probar si continúa siendo acer
tado el tratamiento y si, toda
vía, no ha hecho mella en la 
obra el paso del tiempo. La 
película tardó algunos años 
en llegar a España, en donde 
despertó menos interés que en 
otros países.

En cualquier caso, este fin 
de semana no hay un título 
especial que destacar. Esta
mos ante una de las progra
maciones más convencionales, 
que no impiden salir a una sa
la de cine a disfrutar de una 
buena película o, en su caso, a 
pasear, que también es impor
tante.

HACE UN CUARTO DE SIGLO

Miembros del Instituto Internacional de Castillos en su visita a la muralla de Avila ARCHIVO MAYORAL

Miembros del Instituto de Castillos 
Históricos visitan Avila POSADA DE LA FRUTA
Avila. Redacción.__________

Un grupo del Instituto In
ternacional de Castillos His
tóricos, compuesto por nor
teamericanos, ingleses, italia
nos, rusos, franceses, belgas, 
holandeses y alemanes visita
ron Avila acompañados por 
el marqués de Sales, presiden
te de la Asociación Española 
de Amigos de los Castillos.

En su recorrido por la ciu
dad fueron acompañados por 

el cronista oficial, Eduardo 
Ruiz Ayúcar y por el director 
de El Diario de Avila, Juan 
Grande Martín, quienes les 
mostraron los principales mo
numentos civiles y religiosos 
abulenses, deteniéndose en la 
explicación de los hechos his
tóricos y de las circunstancias 
«en las que fueron levantados, 
así como en otros datos y 
pormenores de su existencia a 
lo largo de los siglos. Tam
bién se aludió a la importan

cia de un buen número de cas
tillos diseminados a lo largo 
de toda la geografía provin
cial y Conservados de forma 
muy diversa.

A última hora de la tarde, 
los señores de Vaca de Osma 
ofrecieron a los visitantes una 
recepción en la que estuvo 
presente el alcalde de Avila 
Emilio Macho Alonso que 
pronunció unas palabras de 
bienvenida a la ciudad, “pri
mer Castillo del Mundo”.

Comunica a su clientela y público en 
general la puesta en servicio del 
horario de verano, desde el jueves, 
día 18, a la vez les recordamos nues
tras especialiá^^es en plàtos combi
nados, raciones, así como copas de 
helado, horchata y granizado.
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Colas en las ventanillas de ingresos, información, etc. lumbreras

Numerosas consultas en la 
Delegación de Hacienda
Avila. Redacción._________

La aproximación del final 
del plazo para presentar las 
declaraciones positivas de Ha
cienda —ampliado del 20 al 
25— está provocando nu
merosas colas en las oficinas 
de la Delegación de Hacien
da de nuestra capital, para 
la entrega y consulta sobre 
la forma de hacerla.

Según el delegado de Ha
cienda, Justino Gómez Mar- 
tino, hasta la pasada semana 
el porcentaje de entrega de 
declaraciones era muy bajo, 
habiendo aumentado mucho 
en los últimos días. En cuan
to a las dudas señala que no 
existen muchas, ya que el 
contribuyente va adquirien
do conocimientos y experien
cias sobre la declaración es
tando más familiarizados con 
los impresos. Como en años 
anteriores, los contribuyen
tes que lo deseen pueden ha
cer uso del programa de

Gobierno Militar de Avila

Ejercicios de tiro
Avila. Redacción.

La Compañía de Manteni
miento de la Academia de In
tendencia realizará ejercicios 
de tiro, el próximo lunes, día 
22, de 15,30 a 17,30 horas, en 

ayuda para efectuar su de
claración, establecido en la 
Delegación de Hacienda, 
donde, además, serán infor
mados ampliamente de cuan
tas dudas y consultas se 
planteen. También existe el 
denominado programa “pa
dre” o “programa de ayuda 
de renta”, que colabora en la 
realización de declaracio
nes de la renta de los con
tribuyentes que realizan la 
simplificada. Para las con
sultas por teléfono puede 
utilizarse el número 227400.

La razón de la ampliación 
del plazo hasta el día 25 pa
ra la presentación de las de
claraciones positivas se debe 
a las huelgas convocadas 
por los sindicatos en la ban- 
ca y que se iniciarán este fin 
de semana. La presentación 
de las declaraciones suscep
tibles de devolución se man
tendrán hasta el 30 de junio, 
día previsto inicialmente.

el campo de “Fuente El So
plo”, de nuestra capital, según 
se señala en nota del Gobier
no Militar de Avila para co
nocimiento del público en ge
neral.

AVILA
El pasado miércoles y el próximo lunes

Huelga de los funcionarios de Agricultura 
de Avila
Avila. M.F.

Alrededor del 80 por ciento 
de los funcionarios de Agri
cultura de Avila realizaron 
una jornada de huelga el pa
sado miércoles, que tendrá su 
continuidad el lunes día 22, 
respondiendo a la convocato
ria efectuada, el pasado día 29 
de mayo, en que los funciona
rios de Agricultura de la Jun
ta de Castilla y León decidie
ron hacer dos días de huelga 
en cada provincia.

En la Plaza de Santa Teresa 
se congregaron, a las diez de 
la mañana del miércoles, 28 
de los 35 funcionarios de Es
tructuras Agrarias (antiguo - 
IRYDA), mientras que otros 
lo hacían en las cercanías de 
la Delegación Territorial de 
Agricultura. La huelga afectó, 
igualmente, a trabajadores de 
la Sección de Montes, agentes 
del SPYDA y servicias de la 
provincia.

Los funcionarios de Estruc
turas Agrarias congregados en 
la Plaza de Santa Teresa, 12, 
manifestaron a EL DIARIO 
DE AVILA que la huelga no 
tiene ninguna connotación polí
tica, sino que “es unaprotesta 
contra la Administración Auto
nómica, porque las esperan
zas que teníamos de mantener 
el poder adquisitivo —decla
ran— se han visto truncadas y 
estamos peor que con la Ad
ministración central. “Según 
los funcionarios, el detonante 
de esta protesta ha sido la re
lación de pjaestos de trabajo, 
ya que esperaban que se lima
ran diferenciás y que hubiera 
complementos más altos, cosa 
que no ha sucedido.

En definitiva, lo que pre
tenden con la huelga, según 
sus propias palabras, es que 
“los funcionarios de Agricul
tura de Castilla y León se

Según se publica en el BOP____________ ____________ __ _____________—

Ordenanzas para la percepción de tasas 
por prestación de servicios en el Hospital
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial Extraor
dinario de la Provincia de 
Avila, que lleva fecha 15 del 
presente mes, publica la orde
nanza para la percepción de 
tasas por la prestación de ser
vicios en el Hospital Provin
cial de Avila.

En dicha ordenanza se dis
pone quienes son los que es
tán obligados al pago de di
chas tasas, tanto con el carác
ter de contribuyentes (las perso
nas que hayan sido atendidas

Los funcionarios de Estructuras Agrarias se congregaron en la Plaza de Santa
Teresa. lumbreras

equiparen, en sus retribucio
nes, con los funcionarios de 
igual categoría de la Adminis
tración Central y de otras 
autonomías. En segundo lu
gar, que se conceda el com
plemento de dedicación ex
clusiva a todo el funcionario 
que desee dedicarse a la Ad
ministración con exclusivi
dad”.

Los funcionarios de Agri
cultura, que enviaron una no
tificación al delegado 48 ho
ras antes de la huelga y que sí 
acuden hoy viernes a trabajar, 
han insistido en que la convo
catoria es únicamente del Co
lectivo de Funcionarios, a pe
sar de que la apoyen determi

o estén hospitalizadas en di
cho centro sanitario) como 
con el carácter de sustituto 
(sus representantes legales. Com
pañías, Asociaciones o enti
dades), estando exentos del 
pago de estas tasas reguladas, 
en la referida ordenanza, las 
personas incluidas en los pa
drones de Beneficencia de 
cualquiera de los Municipios 
de la Provincia de Avila, los 
diputados provinciales y los 
funcionarios activos o pasivos 
de la Diputación Provincial, 
así como las personas por las 
que se tenga derecho a perci

Viernes, 19 de junio de 1987

nados sindicatos.
Respecto a la esperanza de 

lograr sus objetivos, manifes
taron:

—“Siempre hay esperanzas; 
pero lo cierto es que vamos de 
mal en peor, porque se ha 
considerado a nuestra auto
nomía de tercera. El tema de 
los puestos de trabajo no ha 
satisfecho a nadie. Tememos 
también que los complemen
tos específicos próximos se 
hagan a dedo, como hasta 
ahora, en lugar de convocar 
un concurso de méritos, que 
es como se debe hacer. Es ne
cesario que cambien muchas 
cosas.

bir ayuda familiar, etc.
También se especifican en 

dicha ordenanza las exencio
nes o bonificaciones, tarifas, 
conciertos, fraccionamientos, 
precios por estancias, consul
tas externas, servicios de ur
gencia, medicamentos, ambu
lancia, prótesis, anestia, im
portes de intervenciones quirúr
gicas, derechos de quirófano, 
análisis clínicos, radiología, 
exploraciones, urología, fran
gía general, ortopedia, trau
matología, oftalmología, gineco
logía, neurocirugía, medicina 
interna, etc.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y oirujano 
ortopódioo 1
Rayos losar

Consulta diaria, axoapto 
sAbados, da 10 a 1 

Sasionas da laser, de B a 7
Padre Victoriano, 5 - 1.” 1 ¡:
Teléfono 22 37 92 Avilaj

c. M 51

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque da Alba n.° 6. Edificio Caja Rural 
Telf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
21 22 26-2*1 17 94 AVILA

José Carlos
Sánchez Marcos 

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora 
Avda. José Antonio, 7. 

entresuelo 
Teléfono 22 09 32 - AVILA

CM. N.» 34
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I piEDRALAVEjj Un joven de la localidad investiga 
sobre los orígenes históricos del Valle del Tiétar
Piedralaves.
Juan Lorenzo González.

Pedro Sánchez García, veci
no de Piedralaves, tiene 22 
años y en la actualidad realiza 
trabajos temporales; es un jo
ven como tantos otros, pero 
con la particularidad de que 
sus ratos de ocio los tiene 
ocupados en el estudio e in
vestigación de los orígenes 
históricos de nuestro querido 
Valle.

—¿Cuál fue el motivo que 
te indujo a preocuparte por 
este tema?

—La verdad es que, desde 
pequeño, me atrajo siempre la 
vida del campo y procuraba 
acompañar a mi padre y al 
mismo tiempo le ayudaba a 
realizar diversas tareas. Y fue 
una de estas veces cuando, 
limpiando los chinarros de la 
tierra, mi padre y mi abuelo 
me dijeron que lo que estaba 
haciendo era una barbaridad, 
que me estuviera quieto, porque 
el chinarro (al igual que la esco
ria) guardaba la humedad del 
terreno. Más adelante me en
teré de que este comentario 
había ido transmitiéndose de 
una generación a otra, lo que 
me, hizo suponer que investi
gando sobre esta escoria y sa
biendo sus orígenes podría 
llegar a saber los principios 
históricos de los pueblos de 
esta zona. A partir de enton
ces empecé a preocuparme 
por el tema y lo primero que 
hice fue ir al Ayuntamiento de 
Piedralaves y allí pude conse
guir la “Cartá de Privilegio 
Villazgo de Piedralaves”, car
ta del año 1639, mandada por 
Fernando IV y en la que se 
declara a Piedralaves villa in
dependiente de La Adrada.

—¿Estás buscando colabo
ración en otros pueblos?

—He iniciado contacto con 
La Adrada y estoy a la espera 
de que el Ayuntamiento me 
mande información sobre este 
tema, y a partir de ahí iré a 
otros pueblos como Mijares, 
Gavilanes, Casavieja, etc., y 
solicitaré su colaboración igual
mente. Al final haré unos 
croquis de la zona con los 
puntos dont^ haya calzadas 
romanas, puentes romanos y 
otros monumentos para conse
guir un plano general de la 
zona y sacar alguna conclu
sión respecto a esta historia 
del Valle que es el resultado 
final al que, como sabes, quie
ro llegar.

—Háblanos de los resulta
dos que has conseguido hasta 
el momento.

—Todavía no he consegui
do reunir gran cosa, aunque 
las investigaciones sobre los 
escoriales llevan buen cami
no. Los escoriales como sa
brás son los residuos de los 
hornos de fundición antiguos 
y están repartidos por todo el 

Valle del Tiétar. Una cosa 
muy curiosa es que se encuen
tran eri huertas de labranza, 
lo que me ha llevado a supo
ner que esta escoria podría 
haberse utilizado para guar
dar la humedad en los terre
nos durante la época de la 
siembra (la tierra guarda la 
humedad teniendo la escoria 
en el suelo).

Lo fundamental es que es
tamos haciendo una clasifica
ción de los escoriales que se 
encuentran en la zona, y el ob
jetivo final de este estudio es 
saber a qué época (romanos, 
árabes) pertenecen, (cosa que 
nos dirán los análisis que es
tamos haciendo) y en que 
utensilios (armas, herramien
tas, etc.), se empleaba este 
material. Otro dato interesan
te es que en Simancas, según 
nos hemos enterado, hay bas
tante documentación sobre el 
Valle del Tiétar y hasta allí 
nos desplazaremos para in
tentar fotocopiar estos docu
mentos con la intención de 
archivarlos.

—¿Tienes la intención de 
formar un grupo de personas 
que te ayuden en este asunto?

—Sí, es mi intención el 
conseguir la colaboración de 

, otras personas y formar una 
asociación que se llamará 
ARPA Gredos que significa 
Asociación Rescate Patrimo
nio Artístico de Gredos. Es
pero igualmente la ayuda de 
gente ducha en estos temas, 
como minerólogos y geóldgos 
que con sus conocimientos 
puedan dar alguna explica
ción a los estudios que esta
mos realizando.

—¿Has solicitado ayuda al 
Ayuntamiento o a la Diputa
ción Provincial?

—El Ayuntamiento de Pie
dralaves me ha ofrecido su to-

Restaurante PINOSOL Bar Cervecería RISCAL
MENU DEL DIA o pida la Carta 

Especialidad en conejo
General Franco, 21 - PIEDRALAVES (Avila)

LOS AMIGOS DEL TIETAR

Especialidad en tapas de cocina
General Franco, 17

PIEDRALAVES

tal colaboración. Tanto el al
calde como el secretario me 
han ofrecido esta ayuda y tie
nen la intención de sacar este 
tema en un próximo pleno. 
Respecto a la Diputación te 
diré que estuve allí con la in
tención de conseguir una beca 
y me ofrecieron 300.000 pese
tas. Este dinero es poco debi
do a que casi todo se va en las 
pruebas del Carbono 14 y lue
go, además, es que realizas un 
trabajo y no tienes derecho 
sobre él ya que pasa a ser 
propiedad de la Diputación; 
así que por esta razón me ne
gué rotundamente, y actual
mente realizo los estudios en 
plan individual y sin ningún 
interés personal.

—¿Dónde piensas exponer 
estos estudios y documenta
ción del Valle?

—Tengo la intención de con
seguir, con la ayuda del Ayun
tamiento la construcción de 
una Casa de Cultura en nues
tro pueblo, en la que lleve un 
apartado para un Museo donde 
se encuentren los resultados 

Dintel de una casa construida en el año 1757
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de mis investigaciones, con 
una Biblioteca histórica don
de los chicos de la escuela 
pueden ir a informarse é in
vestigar y una sala, aparte de 
lo anterior, para el ocio de la 
juventud de Piedralaves.

—Bueno Pedro, te desea
mos que tus inquietudes se rea
licen y que ese Museo histó
rico y de investigación se con
siga para Piedralaves.

Espero igualmente, que aque
llos que puedan interesarse 
por lo que estás haciendo te 
ayuden, que el Ayuntamiento 
de Piedralaves con la nueva 
formación salida de estas elec
ciones siga ofreciéndote cola
boración e igualmente la Di
putación Provincial u Orga
nismos competentes que corres
ponda, te den la ayuda nece
saria, para que esta iniciativa 
cultural prosiga ese camino 
que tú has empezado ya que 
pienso que es muy interesante 
que todas las gentes del Valle 
del Tiétar sepamos cuales son 
los orígenes históricos de nues
tra tierra.
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1 EL ARENAL |

La Cooperativa 
textil factura 
más de 2.500 
blusas al mes
£1 Arenal. Julián Jiménez 
Amorín.

A poco más de un año 
de su puesta en funciona
miento, la Cooperativa In
dustrial Textil de El Are
nal (C.LT.E.X.A.) ha lo
grado colocarse, gracias al 
esfuerzo de sus veintiocho 
socias y a la calidad de su 
trabajo, en una de las me
jores de su género, en el 
Valle del Tiétar con una 
facturación mensual de más 
2.500 blusas de seda o raso.

Para conseguir esto, el 
camino ha sido bastante 
duro. El primer paso para 
constituirse en cooperativa 
fue la elaboración de los, 
estatutos de régimen inter
no y la formación de una 
Junta Rectora. Una vez 
dados estos pasos prelimi
nares fue alquilado y acon
dicionado un local que aco
giera la maquinaria nece
saria para empezar a tra
bajar (cosedoras, remalla- 
doras, botonadoras, plan
chadoras, etc.; treinta en 
total). Para aprender el fun
cionamiento de toda la ca
dena de montaje estuvie
ron durante tres meses ba
jo la dirección de un técnico 
especialista en la confec
ción de blusas de alta ca
lidad.

Solicitaron subvenciones 
al Fondo de Solidaridad, 
al Ministerio de Industria 
y a la Consejería de Traba
jo y mientras se lo conce
dían o denegaban cada una 
aportó un capital social de 
40.000 pesetas y cinco meses 
de trabajo sin cobrar a la 
vez que hacían frente a los 
pagos de maquinaria, al
quiler de local, instalación 
eléctrica. Seguridad Social, 
teléfono, etc.

La recompensa a este es
fuerzo les llegó con la sub
vención total de maquina
ria e instalaciones (14 mi
llones de pesetas).

Actualmente el interés 
de C.LT.E.X.A., se centra 
en conseguir un local pro
pio, ya que, el que ahora 
tienen en alquiler, se les ha 
quedado pequeño teniendo 
que almacenar las prendas 
en otro local fuera de la 
cooperativa. Para este fin 
ya han comprado un solar 
en el centro del pueblo y 
esperan pronto comenzar 
las obras. Con este nuevo 
centro, posiblemente se 
aumentará el número de 
socias, actualmente de vein
tiocho y con una lista de 
espera de casi ofias diez. .

En cuanto a la forma de 
colocar las camisas en el 
mercado se efectúan me
diante un gestor-coordina
dor de cooperativas que 
hace de mediador entre las 
cooperativas de este tipo 
en toda la zona sur de Avi
la y los distintos puntos de 
venta en Madrid (Corte 
Inglés, Galerías, Celso Gar
cía, etc.).
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Apuntes para un trabajo de campo: la fauna 
acuática en el alto Valle del Tiétar

Hace ya tiempo, los primeros 
naturalistas dedicaban gran par
te de su investigación al descu- 
brimieñto de nuevas especies y 
endemismos, o tanto cómo decir 
el conocimiento de las adapta
ciones particularísimas de los 
diversos animales a su medio. 
Adaptaciones éstas que retroáli- 
mentaron un azar de evolucio
nen Cuando en base a los taxo
nes se teníá una visión más 0 
menos extensa de la variedad 
faunística y florística, ya se ha
bía comenzado regresiones en 
algunas especies, pero ésta vez 
no tanto bajo formas naturales 
como de la mano de la mecánica 
humana y el progreso de la téc
nica. No es raro suponer que 
muchas especies, cuya diversi
dad ha sido como una suerte, de j 
seguro de vida para los ecosis
temas y un síntoma de salud 
ecológica, han desaparecido, o 
ab menos han limitado bastante 
sus efectivos por influencia di
recta o indirecta del hombre. En 
Avila se puede constatar, en efec
to, los recientes (y ya tristemente 
periódicos y regulares) incen
dios de los bosques, la contami
nación de los ríos, la especula
ción del suelo, la caza indiscri
minada, ejemplos de atentados 
ecológicos de consecuencias de
finitivas,

En el marco geográfico de la 
Sierra de Gredos se encuentra él, 
a la vez abulense y toledano. 
Valle del Tiétar. Tal vez enten
damos este entorno como toda la 
zona comprendida desde el na
cimiento del río Tiétar hasta su 
desembocadura en el Tajo. En 
particular, el Valle del Tiétar co
rresponde a la zon^a que abarca 
desde la población de Santa Ma
ría del Tiétar hasta la denomina
da de Pedro Bernardo, quedando 
limitado por el macizo oriental 
de la Sierra de Gredos al norte; al 
sur y al este por la Sierra de San 
Vicente y la provincia de Toledo, 
y al oeste por el Valle del Ba
rranco.

Úniendo las aficiones de un 
grupo de naturalistas madrile
ños (Gonzalo de Diego, Miguel 
Arranz, Alberto Díez y Andrés 
Dochao) con numerosos víncu
los hacia Avila, Gredos y el río 
Tiétar al interés mostrado por la 
Fundación “Gran Duque de Al
ba” a través de la oferta “Becas 
para estudios sobre la naturaleza 
del Valle del Tiétar”, se comienza 
así una importante labor en lo 
que al cónocimiento y divulga
ción ecológica se refiere.

El objeto del estudio en cues
tión es el análisis deJa fauna de 
medio acuático presente en la 
zona, ayudándonos de mapas.
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1 EL HORNILLO j

14 jóvenes recibieron la Confirmación

Gonzalo dé Diego Velasco, Miguel Arranz Peizó, Andrés Dochado Moreno y Alberto Díez Martínez 
(Becarios de la Institución “Gran Duque de Alba”)

El Hornillo.
Jesús María Jiménez Pulido.

El pasado domingo, ±'a 14 de 
junio recibieron la confirma
ción 14 chicos y chicas mayo
res de quince años. Celebró la 
santa misa y administró el Sa
cramento el obispo de la dióce
sis, monseñor Felipe Fernán
dez. asistido por Don Valérico 
Zazo, cura párroco de El Hornillo
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y párrocos de la zona. A la santa 
misa acudió todo el pueblo y al 
finalizar ésta todos fueron ob
sequiados con dulces y limo
nada en la plaza del pueblo. 
Los dulces fueron servidos por 
los chicos y la limonada por las 
chicas que recibieron-la con
firmación.

El Preládo, por su parte, ha
bló con todos, jóvenes y mayo-

AHORA

res, dando muestra de su carác
ter alegre y amable, agradando 
a todos; y en particular a los 
niños pequeños que, según sus 
palabras, le “encantan”.

El acto finalizó con la des
pedida del obispo y su marcha 
fue a las dos y media de la tarde 
hacia El Arenal, donde seguiría 
su visita pastoral y confirmaría 
a los jóvenes de este pueblo.

LANZAHITA

Entrevista con el 
alcalde y posible 
repetidor de 
mandato
Lanzahíta. A. Robles.

En Lanzahíta, él C.D.S. ha 
conseguido en las ^pasadas 

" elecciones municipales, cua
tro concejales, AP uno, PSOE 
uno y el partido Independien
te uno.

Moisés Sánchez Vetas, que 
encabeza la lista del CDS, ha 
sido el alcalde durante estos 
últimos cuatro años, y proba
blemente lo será en los pró
ximos. Hemos hablado con él.

—¿Cuándo se constituye 
el nuevo Ayuntamiento?

, —Seguramente el díaSO de 
este mes.

—¿Han llegado a algún 
acuerdo previo?

— En principio, no.
— En Avila capital, ' van a 

. poner un buzón de sugeren
cias, según comentaba el nue- 
vó alcalde, también del CDS, 
¿qué le parece la idea?

— Parece buena, se puede 
estudiar...

—Estos últimos años pa
rece que se ha descuidado el 
tema de la limpieza en el 
pueblo ¿cómo cree que se 
puede solucionar esto?

— Sólo a través de una con
cienciación ciudadana,, pues
to que un Ayuntamiento con, 
los recursos del nuestro, no 
puede costear el gasto que 
supone tener dedicada una 
persona exclusivamente para 
limpiar y vigilar que esto se 
respete.

— Cambiando de tema: ¿a 
qué cree que es debido el 
hecho de que en el pago de 
las licencias fiscales, se apli
que por recursos locales el 
140% en lugar del 110% que 
sería lo lógico en una pobla
ción de estas características?

— No sé qué criterios se 
siguió para esto, dado que ya 
estaba establecido antes de 
entrar nosotros en este Ayun
tamiento.

— Con relación a la fuente 
recién construida, hay quien 
opina que. ese no es eLsitio 
idóneo, aunque no se discute 
que se necesitaba una fuente 
dada la problemática del agua

— Se eligió ese sitio por su 
visibilidad, y porque se va a 
estudiar la posibilidad de ha
cer un jardín. También se 
pensó en hacerla de piedra 
pero el presupuesto era" muy 
elevado para una fuente de 
esas dimensiones.

En todos los Ford nuevos 
Compre su Ford ahora 

y empiece a pagarlo el año que viene. 
... y además, un cheque

• Compre ahora y no pague hasta enero del '88.
• En todos los turismos Ford, nadonales o de importación.
• E n las financiaciones desde 24 hasta 48 meses, con sólo el 10 % de entrada. 

Ford
Credit

ademas, un talón de hasta 500.000 ptas. por su coche usado.

Es por tiempo limitado.
¡Dése prisa! Vaya a su Concesionario Ford, ya.

Red de Cúncesionarios
MCD 2022-L5
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| CEBREROS |

Una merienda en la calle para 
celebrar la victoria del CDS
Cebreros. S. de Higes.

En la tarde del pasado do
mingo día 14 de los corrientes 
y sufriendo un tiempo infer
nal, las mujeres del pasillo 
Angolotti, han celebrado la 
victoria del C.D.S. ' las 
urnas invitando a todo el que 
quisiera participar a una me
rienda en su famosa calle. El 
motivo surgió el mismo día de 
las elecciones ya que, á la 
mujer de un candidato por el 
mencionado partido C.D.S., 
un miembro de un partido 
rival, le comentó que sí iban a 
celebrar la victoria, ésta lo 
comentó con las vecinas y 

prepararon el ágape con el 
que celebraron que efectiva
mente se gañó.

La merienda la pagaron a 
escote entre las vecinas. Han 
asistido entre otros muchos la 
alcaldesa en funciones María 
Pilar García y él próximo al
calde Pedro José Muñoz. Se 
ha pasado un rato alegre y 
desenfadado pero no porque 
unos ganen y otros pierdan, 
pues como él futuro alcalde 
dijo “queremos la colabora
ción de todos”, si no porque 
pese a los problemas surgidos 
la gente ha vuelto a depositar 
mayoritariamente su confian
za en la candidatura del CDS.

¡.ARENTA, 
SIMPURCADA.

Este año la gran mayoría de los contribuyentes 
puede hacer su declaración con el modelo 

SIMPLIFICADO.

• Trabajadores por cuenta ajena, sin 
límite de cantidad. (Incluidos los 
pensionistas, por jubilación, viudedad, 
orfandad, etc.).

• Propietarios de hasta 3 viviendas.
• Rendimientos dé capitel mobiliario 

(Intereses-Bancarios, de la'Deudi» 
Pública, de Obligaciones... dividendos, 
etc.) hasta 500.000 Ptas.

• Pensiones entre cónyuges y 
anualidades por alimentos, satisfechas

• por decisión judicial.

Y este año, además

• Empresarios y Agricultores que 
en 1985 facturaron menos de 
5.778.000 pts. y tuvieron en nómina 
hasta dos trabajadores.

EMPRESARIOS 
AGRICULTORES 
PROFESIONALES 
YARTISTAS
Si sus ventas o servicios superan las 
500.000 pts.anuales, RECUERDE QUE TIENE 
QUE PRESENTAR SU DECLARACION.
Si está obligado, presente también su 
Declaración de Patrimonio.

DE CLA RA CI ONES 
POSITIVAS
(Hasta el 20 de Junio). Para su comodidad, 
presente su declaración en Bancos y Cajas 
de Ahorros.

DECLARACIONES CON 
DERECHOA
DEVOLUCION
(Hasta el 30 de Junio). Si tiene derecho a 
devolución, utilice el sistema más rápido, 
cómodo y eficaz: la transferencia bancaria. 
Documentos que debe adjuntar: certificado

•^^^* Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas. 
á^í MINlSTEFaO DE ECONOMIAY HACIENDA

original de retenciones de trabajo personal. 
certificados originales del capital 
mobiliario o comunicaciones de Bancos 
o Cajas de Ahorros, cartas de pago de 
los ingresos a cuenta fraccionados. 
(Modelo 130).

No olvide pegar su etiqueta identificativa.
Si no la tiene, incorpore a su declaración 
fotocopia de su D.N.I. y el de su cónyuge.

SI TODOS DECLARAMOS 
PAGAREMOS MENOS.

Ante la nueva campaña

Habrá 
restituciones a la 
exportación de 
cebada y trigo
Avila. Redacción.

Los. problemas con que se 
enfrenta la Comunidad Eco
nómica Europea para apro
bar los precios y medidas 
conexas de los productos 
agrarios para la campaña 
19.87/88, están retrasando la 
publicación de lás hormas de 
regulación de la campaña de 
cereales con evidente repercu- 
ción en las zonas de produc
ción más adelantada.

Ante esta situación, las au
toridades españolas han tras
ladado a las comunitarias la 
necesidad de instrumentar al
guna acción que permita 
abordar el inicio de la cam
paña. El Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
está en condiciones de infor
mar a los agricultores, coo- 
peTativas y en general a todos 
cuantos intervienen en el see- , 
tor cerealista, que se ha con
seguido la articulación de un 
sistema de restituciones' a la 
exportación,, que deberá per
mitir mantener el mercado y 
defender los precios de los 
cereales y las rentas de los 
agricultores, según nota del 
Gobierno Civil.

Concretamente, para ex
portaciones en el mes de ju
nio, existe un contingente de 
500.000 Tm. dé cebada a ex
portar exclusivamente desde 
España.

Para exportaciones a partir 
del primero de julio, pero con 
adjudicaciones desde prime
ros de junio, se han abierto 
dos líneas de 2 millones de 
Tm. de cebada y 2 millones de 
Tm. de trigo panificable, a lás 
que si bien pueden optar to
dos los países comunitarios, 
en la práctica, durante los 
primeros meses de la cam
paña y especialmente en el 
mes de julio,.sólo deberían ser 
cubiertos con producción es
pañola.

Estas medidas, así como la 
posibilidad de enviar los ce
reales precoces éspañoles a los 
países comunitarios, cuando 
en los mismos no ha empe
zado aún la nueva cosecha, 
deben contribuir a clarificar el 
mercado y ayudar a los agri
cultores a tomar sus decisio
nes de venta en una situación 
favorable para la defensa de 
sus rentas.

MCD 2022-L5
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| FONTIVEROS |

Presencia educativa abulense en tierras 
de la provincia de Salamanca
Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Ya hemos dado cuenta en 
estas páginas de la intere
sante labor educativa que 
realiza la comunidad fonti- 
vereña que alberga dentro 
de su casco urbano al Cole-^ 
gio Comarcal Mixto Juan 
XXIII, así como otras for
maciones educativas de la 
zona, labor que hemos in
tentado comentar para us
tedes ofreciéndoles la ima
gen que estos Colegios y esta 
educación deparan. Pues bien, 
esta imagen, como en esta 
ocasión, ha traspasado nues
tras fronteras provinciales y 
ha sido en tierras salmanti
nas, en la vecina localidad 
de Cantaracillo, donde Fon
tiveros, la Moraña y su am
biente educativo eran actua
lidad:

El motivo, la celebración 
de unas Jornadas Informa
tivas sobre educación. En la 
primera de las jornadas vi
mos y escuchamos a dos 
asesores del MEC, Felisa 
Romero Verdugo y Carlos 
Utrera Infante, que habla
ron de la LODE y de la in
fluencia de los distintos ni
veles de la Comunidad Edu
cativa en la educación. No 
pudo trasladarse, como es
taba anunciado, y como era 
su deseo, el propio director 
provincial abulense Eduar

do Cabezas, que excusó su 
presencia, pero sí estuvo el 
director del colegio fontive- 
reño, Benjamín Díaz, que 
tomó parte activa en el co
loquio. También estuvo pre
sente el director del Colegio 
Comarcal de San Pedro del 
Arroyo.

JORNADA 
DE CLAUSURA

Otra de las fechas impor
tantes de estas Jornadas fue 
el día de clausura que corrió 
a cargo de Mario Martín 
Bris, jefe del Gabinete de 
Instalaciones, equipamientos 
y recursos didácticos del 
MEC, morañego y que pro
nunció una maravillosa lec
ción sobre organización es
colar y participación de la 
Comunidad Educativa. In
tervino de forma activa en 
esta Jornada de Clausura 
María Luisa Martín López- 
Tello, inspectora abulense 
qqe habló a los padres de Jas 
sólidas de los escolares al fi
nalizar la E.G.B. y del actual 
momento educativo en los 
medios rurales.

Otras dos personas acom
pañaban a los ponentes: San
tiago Velayos García, tam
bién abulense y que ostenta
ba la representación salman
tina del director provincial y 
María Luisa Brito jefa del 
Gabinete de Planeamiento 

del Ministerio de Educación 
y Cultura de Portugal quien 
se dirigió al auditorio para 
exponer el actual momento 
educativo en su país. Uno de 
los momentos de la jornada 
de clausura se dedicó a ha
cer un repaso del momento 
actual educativo en la Mo
raña y que estaba apoyado 
por la inspectora, María Lui
sa y por el director Escolar 
de Fontiveros, que, además, 
recordaron, con sumo agra
do, experiencias educativas, 
de cara a los padres y a la 
información del MEC en es
te sentido, realizada en el 
presente curso escolar en el 
colegio fontivereño Juan 
XXIII y, como recuerdo grá
fico del mismo, Benjamín 
Díaz, entregó al MEC, re
presentado en Mario Martín 
Bris, el joven morañego en 
el Ministerio en Madrid, una 
cinta de vídeo en la que se 
recoge un trabajo realizado 
por la firma peñarandina 
Gazmar sobre la Semana 
Cultural celebrada en Fon
tiveros organizada por el 
Colegio y la Asociación de 
Padres de Alumnos.

Un broche final, entre 
aplausos, y que ponía ade
más del punto final a unas 
Jornadas, la nota abulense, 
morañega, agradable y feli
citada del actual momento 
educativo enasta zona abu
lense.

| EL BARRACO

La igualdad de votos hace 
imposible saber quién será el 
futuro alcalde
El Barraco. Selinda Gómez.

Los barraqueños se dieron 
cita el día 10, en las Escuelas 
Públicas, con el fin de cumplir 
con su deber de ciudadanos.

La jornada transcurrió sin 
ningún tipo de incidentes. So
bre la una y media de la 
madrugada finalizó el escru
tinio de votos realizado en El 
Barraco.

El número de habitantes 
censados en el pueblo es de 
1.716 y los votos emitidos —o 
personas que fueron a votar— 
fue de 1.262, por lo tanto el 
índice de participación es de 
un 73%.

A excepción ae años anterio
res, en estas triples elecciones, 
los barraqueños nos hemos 
repartido entre dos mesas elec
torales para poder emitir nues
tros votos. La primera de ellas 
contaba con 623 votantes, y la 
segunda con un total de 1.093, 
como se puede ver, en esta 
última, la lista era más amplia, 
quizás debido a que la mesa 
electoral de Las Cruceras y La 
Rinconada este año ha estado 
anclada en el pueblo, junto 
con los restantes votantes.

El resultado final fue el 
siguiente:

Parlamento Europeo:

C.D.S.: 455 votos.
A.P.: 419 votos.
P.S.O.E.: 295 votos.
P.D.P.: 24 votos.

Comunidad Autónoma:

C.D.S.: 490 votos.
A.P.: 357 votos.
P.S.O.E.: 285 votos.

Municipales:

Independientes: 330 votos.
G.D.S.: 323 votos.
A.P.: 275 votos.
P.S.O.E.: 207 votos.
P.D.P.: 92 votos.

Con respecto a las munici
pales, se puede apreciar que la 
candidatura con más votos, la 
independiente, no ha alcanza
do la máyoría absoluta, con 
lo que debemos esperar hasta 
que se constituya la Mesa de 
la Corporación para saber cuál 
es nuestro representante du
rante los próximos cuatro años 
en el Municipio.

Del resultado de esta se
sión, les tendremos informa
dos en su día.

NUEVOS FORD SIERRA ’87

Entre y pruébelos.

• Dos volúmenes, 3. y 5 puertas 
y familiar, de nuevo diseño.
• Nuevo tres volúmenes con 
maletero de gran capacidad.
• Cinco motorizaciones, gasolina 
desde 90 a 150 CV y diesel.
• Sistema de frenos antibloqueo 
ABS y aire acondicionado disponible 
en todas las versiones.

• Avanzada tecnología de 
importación a precios que no son 
de importados.

La duquesa die Alba recibió una copia 
del acta de nacimiento de Fernando 
Alvarez de Toledo, en Piedrahíta

Venga hoy mismo a su COTcesionario.

Hace ahora 25 años se cele
braba en Piedrahíta el acto de 
entrega a doña María del Ro
sario Cayetana Fit James 
Stuard de una fotocopia del 
acta de nacimiento del ilustre 
piedrahitense Fernando Alva
rez de Toledo, Gran Duque 
de Alba.

En una tribuna levantada 
delante del Palacio del Duque 
de Alba, el alcalde de la villa 
Lorenzo García Iglesias, en 
nombre de la Corporación

Municipal, ofreció el docu
mento a la actual Duquesa de 
Alba, quien pronunció unas 
palabras de agradecimiento.

Anteriormente a este acto, 
el secretario del Ayuntamien
to leyó el acta de concesión de 
la Encomienda del Mérito Ci
vil a Lorenzo García Iglesias 
que le fue ofrecido con cálidas 
y sinceras palabras por don 
Eugenio Gómez Pereira. La 
condecoración le fue impues
ta por la Duquesa y el gober

nador civil de Avila, señor 
Vaca de Osma.

El homenajeado hizo uso 
de la palabra para ofrecer la 
distinción a su querida Pie
drahíta.

El grupo de Coros y Dan
zas de la Sección Femenina de 
Avila y la Rondalla piedrahi
tense de Nuestra Señora de la 
Vega, actuando con traje re
gional ofrecieron como colo
fón una completa exhibición 
folklórica abulense.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MANSO MOTOR. S.A. Ctra Valladolid, Km. 1.300. 
Teléfono 22 30 62. Avila
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 
30 01 85. Arévalo.

TALLERES J.R. PINAR. Avda de la Constitución s/n. Teléfono 
37 04 00. Arenas de San Pedro.

TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/n 
Teléfono 866 07 72. Sotillo de la Adrada
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El CDS admitirá acuerdos y no 
pactos globales en la región
Valladolid. Efe.

El Centro Democrático y 
Social (CPS) admitirá acuer
dos basados en programas 
concretos y no pactos globa-. 
les con AP y el PSOE para 
propiciar la gobernabilidad de 
las instituciones en Castilla y 
León.

Así lo manifestó ayer en 
Valladolid el presidente regio
nal del CDS, Daniel de Fer
nando Álonso, que presidió 
una reunión de la Ejecutiva 
centrista en Castilla y León.

Daniel de Fernando precisó 
que el CDS pretendeJlegar a 
acuerdos puntuales sobre los 
programas políticos para Cas*- 
tilla y León “que nos presente, 
bien el PSOE, bien AP, pero 
nunca a pactos globales, por
que no pretendemos alcanzar 
como sea, cotas de poder”.

Según Daniel de Fernando, 
el CDS, en principio, es parti
dario de que las responsabili
dades de gobierno en Castilla 
y León sean ejercidas por la 
lista más votada en las elec
ciones autonómicas de la Co
munidad, aunque tenga que 
realizár esta labor én condi
ciones de minoría.

De Fernando explicó que 
en caso de que los dirigentes 
de la lista más votada no 
quieran asumir el gobierno en 
minoría, entonces el CDS es
taría dispuesto a suscribir 
acuerdos “basados en el acer
camiento de programas”.

Para Daniel de Fernando, 
esta propuesta del CDS se 
refiere tanto ai Gobierno de 
Castilla y León, en cuyas elec
ciones autonómicas Alianza 

popular resultó ser la lista 
más votada, como a los muni
cipios en los que los centris
tas están en condiciones de 
otorgar la mayoría a otros 
partidos.

Daniel de Fernando sub- 
rayó que “está claro” que el 
CDS no puede asumir como 
propio un programa que con
cibe la Comunidad “como 
una simple Mancomunidad 
de Diputaciones”, en alusión 
al programa político de Alian
za Popular.

De Fernando indicó que no 
le corresponde al CDS pro
mover las iniciativas para 
acuerdos que permitan la go
bernabilidad de las institucio
nes de Castilla y León, “sino a 
los partidos que han alcan
zado la mayoría.

Daniel de Fernando califi
có de “desafortunadas” las 
declaraciones de Juan José 
Laborda, secretario regional 
del PSCL-PSOE, quien acusó 
al CDS de no haber definido 
su postura tras la celebración 
de las elecciones autonómi
cas.

El presidente regional del 
CDS dijo que Laborda, “ha 
obrado con un exceso-de pre
potencia” y agregó que “ya 
hablaremos cuando tengamos 
que hablar”.

Según Daniel de Fernando, , 
en las elecciones autonómicas 
se ha producido un descenso 
del PSOE y Alianza Popular, 
“menor en los últimos porque 
han obtenido el mayor núme
ro de votos”, y el CDS ha sido 
la única fuerza política que ha 
experimentado un ascenso.

La X Escuela de Verano se 
celebrará en Salamanca

Avila. Redacción.

Durante la semana del 
29 de junio actual al 4 
de julio próximo, más de' 
medio millar de profesores 
procedentes de las distintas 
provincias de nuestra Re
gión, así como de otras Co
munidades autonómicas, se 
reunirán en la X Escuela de 
Verano en Salamanca. En el 
curso de su desarrollo serán, 
comunicados yexpuestos las 
experiencias y conocimien
tos educativos de los mis
mos.

Esta Escuela tendrá su 
sede en las instalaciones a 
tal fin cedidas por la Di
rección Provincial de Edu
cación y la Diputación Pro
vincial en el salmantino Ba
rrio de San José. Lajornada 
de trabajo estará dividida en 
cuatro sesiones; en las mati
nales será impartido el grue
so de los cursos, mientras 
que las dos de la tarde serán 
dedicadas a seminarios, co
municación de experiencias 
y debates.

APRENDIZAJE Y 
APLICACION DE 
NUEVAS TECNOLOGIAS

Se trata de unas activida
des que recogen un amplio 
contenido sobre temas de la 
mayor actualidad, junto a 
aquellos que han venido de
finiendo las alternativas por 
la Escuela pública, desde el 
aprendizaje y aplicación de 
las nuevas tecnologías (ví

deo y ordenadores, etc.), pa
sando por la revisión de la 
enseñanza en todas las áreas 
tradicionales. Esta Escuela 
de Verano se ha convertido 
así en el mejor foro para 
tomarle el pulso a la tarea 
educativa en Castilla y 
León.

El hecho mismo de haber 
llegado a la décima edición 
de esta Escuela y la consi
deración de que todavía se 
encuentran pendientes mu
chos de los retos propuestos 
al comienzo de la misma, 
servirá de marco a los nu
merosos debates que están 
previstos como cierre de las: 
tareas de cada día.
UN MOVIMIENTO 
DE RENOVACION 
PEDAGOGICA

Uno de los aspectos que 
mejor definen esta Escuela 
es, quizás, el encuentro y 
reencuentro, entre compañe
ros, las charlas sobre preo
cupaciones y aspiraciones 
compartidas^ la amistad re
novada, año tras año y la 
recuperación del ánimo para 
seguir en la brecha, aspec
tos, todos ellos, no cuantifi
cables y que no aparecen en 
programas, pero que, por sí 
sólos, podrían explicar la 
.pervivencia de este anual 
encuentro.

Próximamente, Van a Ser 
enviados a los Centros edu
cativos de nuestra Comuni
dad carteles y programas,' 
así como hojas de inscrip
ción.

Convocado un 
premio de 
reportajes sobre 
asociaciones 
juveniles
Valladolid. Efe.

El Consejo de lá Juventud 
de Castilla y León ha convo
cado el 1 Premio al Mejor 
Reportaje Periodístico sobre 
Asociaciones Juveniles.

El Premió está dotado con 
80.000 pesetas para el autor y 
con un recuerdo conmemora
tivo para el .medio de comu
nicación que difunda el tra
bajo.

Podrán presentarse a con
curso tanto reportajes escritos 
como radiofánicos y televisi
vos o difundidos por cual
quier otro medio, incluso los 
de carácter interno de las aso
ciaciones juveniles.

Los trabajos que concurran 
a este premio, que han de 
tratar de cualquier tema rela
cionado con el asociacionismo 
juvenil, deberán haber sido 
difundidos entre primero de 
enero y el 31 de octubre de 
1987.

Los concursantes deberán 
remitir sus trabajos á la sede 
del Consejo de la Juventud de 
Castilla y León, ubicada en 
Valladolid, antes del próximo 
15 de noviembre. .

Esta iniciativa tiene como 
objetivo propiciar la difusión 
pública, a través de los me
dios de comunicación, de las 
actividades que desarrollan 
las asociaciones juveniles.

MIEWS HHGOIinAS PfEASO BOIS
Potentes. Agiles. Rápidas. 

Incansables. Así son las nuevas 
furgonetas Pegaso Ekus. Puro nervio.

Duras como ninguna. Fiables como 
pocas.

Preparadas para transportar desde 
1.000 hasta 2.600 Kg. de carga útil.

Muy pequeñas en consumo. Grandes

en capacidad. Con un volumen hasta 
de 11,57 m^. Generosas en prestaciones, 
con motores de 75 y 102 cv. con 16 
modelos, 6 variántes y 110 versiones 
diferentes que se adaptan a cualquier tipo 
de trabajo.

Las nuevas Pegaso Ekus son amplias 
y confortables. De conducción fácil,

precisa, segura,
Y con la garantía que le ofrece una 

gran empresa como Pegaso. Que posee 
la Red de Asistencia más profesional 
y una de las más amplias del mercado.

Vaya hoy mismo a su Concesionario 
Pegaso y véalas en acción.

Las nuevas furgonetas Pegaso Ekus 
darán el golpe.

^<g'^' Eurocalidad Pegaso.
PEGASO

Concesionario Oficial: H. DE VICTOR ALCON, S.R.C. Ctra. de Valladolid, s/n. Tel. (918) 22 22 00.05004 AVILA.
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NATACION | HQy> ^ P^^ ^^ ^^^ seis de la tarde en la piscina de la Escuela General de Policía

Comienzan los campeonatos regionales absolutos de
Castilla y León
Avila L M. Soto.

Esta misma tarde y a partir de 
las seis, la piscina cubierta de la 
Escuela General de Policía será 
el escenario de los Campeonatos 
Regionales de Verano’87 en su 
categoría absoluta.

Entre ciento veinte y ciento 
cuarenta nadadores de nuestra 
región castellano-leonesa, se da
rán cita para intervenir en las 
distintas pruebas. Siete equipos, 
hombres y mujeres, intervendrán 
en esta importante competición 
que da paso a los Campeonatos 
Autonómicos que se disputarán 
en Albacete en el próximo mes 
de julio. Burgos, León, Falencia, 
Salamanca, Soria, Valladolid y 
Avila serán los equipos partici
pantes, faltando a la cita las 
provincias de Segovia y Zamora

MAYOR NIVEL EN MUJERES

Hoy por hoy el nivel de la 
natación en nuestra región au- ' 
tonómica es más elevado qn 
mujeres que en hombres. Esta
bleciendo un orden provincial 
en este deporte, tanto en uno 
como en otro sexo, la clasifica
ción podría ser ésta

VALLADOLID, León, Salaman
ca Burgos, Soria Palencia y Avila

En la categoría femenina des
tacar la presencia de nadadoras 
tan importantes en el plano na
cional, como las vallisoletanas 
Consuelo Sánchez y Henar Alon

so (campeona nacional el pasa
do año en la modalidad de bra
za). También mención para la 
burgalesa T^atalia Domingo y la 
leonesa, Marta Alvarez.

En hombres detacar al valliso
letano David del Campo, pero 
atención porque la juventud de 
los nadadores de nuestra región, 
será un factor muy importante 
en la lucha y disputa de esas 
plazas para el Campeonato Na
cional. Bien podemos asegurar 
que el equilibrio en los hombres 
será grande, sobre todo en los 
equipos de Valladolid y León.

AVILA A PARTICIPAR
Lógicamente la œpresentaciôn 

abulense no será muy grande, la 
poca experiencia de nuestros na
dadores en un deporte que es 
muy joven y con una instalación, 
que por unas cosas u otras estu
vo más tiempo cerrada que abier
ta, ahora no se puede exigir mu
cho a los nadadores que lleva 
Angel María Cuervo.

El mero hecho de participar y 
que el nombre de Avila esté 
junto a los de Valladolid, León, 
Salamanca y otros, ya es todo un 
triunfo para nuestros represen
tantes. Luego si alguno consigue 
hacer algún “pinito”, mejor que 
mejor.

Suerte para nuestros nadado
res y que nadie se desanime ante 
nada. En Avila estamos inicián
donos en la natación.

La piscina cuDierta del Polideportivo Territorial Avila dejó su puesto a la de la Escuela General de Policía para estos Campeonatos 
Regionales. Esta instalación se queda pequeña para este acontecimiento. lumbreras

HOY, PRIMERA JORNADA

En la tarde y noche de ayer 
llegaron miembros del Comité 
Organizador, así como también, 
jurado y federativos para el con
trol y buen desarrollo de los 
Campeonatos Regionales. A lo 
largo de la mañana de hoy y 
desde los distintos puntos de 
nuestras provincias autonómi
cas, llegarán a nuestra capital los 
seis equipos que junto al abu
lense, competirán por esos pri
meros puestos de cada moda
lidad.

Recordar a todos los aficiona
dos y abulenses en general, que 
la entrada para presenciar las 
distintas pruebas de estos Cam
peonatos Regionales a la Escuela

General de Policía será total
mente gratuita y tan sólo se 
requiere la presentación del 
D.N.I. a la puerta de la instala
ción.

La organización de estos cam
peonatos correrá a cargo de la

CALENDARIO DE PRUEBAS:

Para esta tarde a partir de las 18,00 horas.
—200 metros libres masculinos y femeninos.

—100 metros libres espalda masculinos y femeninos.
— 100 metros mariposa masculinos y femeninos.
—200 metros braza masculinos y femeninos.
—Relevos 4 x 200 metros libres masculinos y femeninos.

Para mañana sábado a partir de las 10,00 horas
—1.500 metros libres masculinos.
—800 metros libres femeninos.
—400 metros libres masculinos y femeninos.

Federación Territorial de Castilla 
y León de Natación, con ella 
colaboran la delegación provin
cial de la Junta de Castilla y 
León, Federación Abulense de 
Natación, Ayuntamiento y Dipu
tación Abulense.

FUTBOL | Se cumplió el pronóstico_______________ _

2-1, el Real Valladolid Promesas volvió 
a ganar a los juveniles del R. Avila C.F.
• Galán, autor del único gol abulense
• Escenario del encuentro fue el viejo y más que ruinoso 

estadio vallisoletano ‘'José Zorrilla”

¿Hoy reunión con Schuster? 

José Luis Núñez, presidente 
del F.C. Barcelona: “Me iré 
cuando lo pida la mayoría”

Avila Redacción.

El Real Valladolid Promesas 
jugará la tercera eliminatoria de 
la fase interprovincial de juveni
les, tras vencer de nuevo ayer en 
la capital vallisoletana al Real 
Avila C.F. por 2-1. El conjunto de 
pucela se enfrentará al vencedor 
de la eliminatoria G. Segoviana- 
Salamanca, para esa plaza de 
ascenso a categoría nacional

El viejo y más que ruinoso 
estadio del "José Zomlla” fue el 
escenario de este choque entre 
juveniles, ¡increible que un club 
como el vallisoletano, mande a 
jugar allí a su cantera!. Las ali
neaciones que presentaron los 
equipos en este choque, fueron 
las siguientes:

REAL VALLADOLID PROME
SAS: Manzano, Santi José Angel, 
Cantero, Pablo, Iñaki Pedro, Ce
la, Ferradas y Amado. También 
jugaron Antonio y Aranda en 
sustitución de dos compañeros.

REAL AVILA C.F.: Vicente, Yi- 
yo, Barcala, Alvarez, Rubio, Sau
cedo, Roberto, Oscar, Jonny, Car
los y Galán

Sergio y Juve, sustituyeron a 
dos compañeros. *

El árbitro de la contienda fue 
el Sr. García Tomás que pasó 
desapercibido.

En el capítulo de goles estos 
se dieron así:

1-0 (M. 30) Pablo regatea a dos

Derrota para los juveniles del Real Avilaaquí y en la capital vallisoletana LUMBRERAS

contrarios y marca de un gran 
disparo.

2-0 (M. 57) Internada de Pablo, 
centro de éste hacia atrás y Cela 
envía a las mallas el esférico.

2-1 (M 88) Galán consigue el 
único gol abulensé en esta eli
minatoria

El pronóstico se cumplió y el 
Real Valladolid Promesas se im
puso por un claro 4-1, al conjun
to juvenil del Real Avila C.F.. Con 
ello, los de pucela optarán a esa 
plaza de ascenso que según los 
pronósticos, está al alcance de 
su mano.

ACUERDOS DEL COMITE DE 
COMPETICION

Tras el partido Real Avila C.F. y 
Real Valladolid Promesas de ju
veniles, disputado en nuestra ca
pital el pasado domingo, el Co
mité de Competición decidió lo 
siguiente: .

— Suspender por un mes al 
delegado abulense José María 
García.

— Suspender con dos partidos 
al entrenador del Real Avila, Ja
vier Galán

— Suspender con un encuen
tro al jugador del Avila, Julián 
por acumulación de amonesta
ciones.

Barcelona Efe.

El presidente del FC Barce
lona José Luis Núñez, declaró 
en el aeropuerto de la capital 
catalana que sólo dimitirá si se 
lo pide la mayoría de socios del 
club.

El presidente azulgrana que 
regresó ayer de Tenerife, donde 
ha permanecido dos días por 
motivos de trabajo, no quiso 
hacer comentarios sobre la pe
tición del“Grupd’Opinio”, que 
solicitó su dimisión: “No quie
ro hablar de su postura que, en 
todo caso, la respeto”, dijo.

Núñez señaló que el Grupo 
d’Opinio “está integrado por un 
número de socios y familias 
con apellidos del pasado” y 
subrayó: “Yo sólo haré caso a la 
mayoría de los socios de la 
entidad”.

El presidente azulgrana con
cretó que las próximas elec-’ 
ciones se producirán en 1989, 
al finalizar su actual mandato, 
y dijo: “En mi poder obran 
cartas de miembros del Grupo 
d’Opinio que quisieron formar 
parte de mi junta directiva”.

“En la memoria de esta tem
porada —agregó— explicaré to
do lo sucedido a lo largo de 
estos últimos doce meses, pero 
nunca el Barcelona había ter
minado la Liga normal sin se
gunda fase, con quince posi
tivos”.

Núñez reconoció que “han 
existido, posiblemente, algunos 
errores y sin ellos es casi segu
ro que el Barcelona hubiera 
ganado la Liga”.

Para el presidente barcelo
nista “renovar a Terry era nor
mal” y sobre Schuster sintenti- 
zó: “Espero que la sentencia 
contraria cambiará su mentali
dad, aunque el que juegue o no 
juegue depende única y exclu
sivamente del entrenador”. El 
presidente azulgrana y el juga
dor tienen prevista una reu
nión para esta tarde, cuyo con
tenido no ha sido desvelado.

Sobre la posibilidad de que 
no estuviera presente en el 
Camp Nou en el último en
cuentro de la Liga, frente al 
Zaragoza, Núñez afirmó: “El 
domingo estaré en el palco 
como es habitual”.

REUNION NUÑEZ-SCHUSTER 
HOY

La reunión que mantendrán 
el presidente del FC Barcelona, 
José Luis Núñez, y el jugador 
Bernd Schuster se celebrará 
hoy según pudo saber Efe de 
fuentes cercanas a la directiva 
azulgrana

José Luis Núñez, en el aero
puerto de Barcelona a su lle
gada de Tenerife, comunicó que 
se reuniría ayer con el jugador 
alemán, pero según pudo saber 
Efe esta entrevista está pro
gramada para hoy.

En la misma junto al presi
dente del Barcelona y al cen
trocampista estarán presenten 
el entrenador Tery Venables y el 
vicepresidente de la entidad 
Juan Gaspart.
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Esta fue la última vez que Felines estuvo en er‘Adolfo Suárez”. Venía a por José Zapatera y entonces era segundo técnico rayista
LUMBRERAS

FUTBOL Desde el pasado miércoles

Felines, nuevo entrenador del 
Rayo Vallecano
Avila L M. Soto.

Desde el pasado miércoles 
Félix Sierra Bardera popular
mente conocido por Felines, es 
el nuevo entrenador del con
junto de segunda división “A” 
de Vallecas, A.D. Rayo Valleca
no. El técnico abulense es toda 
una institución en la entidad 
que preside Francisco Fontán, 
fue jugador durante mucho 
tiempo de ese equipo e incluso, 
ya ha actuado en algunas oca
siones como “mister” de la pri- 
mea plantilla

Felines sucede en ese “ban
quillo de torturas” a Héctor 
Núñez y con el cual, nuestro 
paisano trabajó como segundo 
entrenador.

“ESTOY CONTENTO Y MUY 
ILUSIONADO”

A primeras horas de la tarde 
del miércoles, charlamos tele
fónicamente con el nuevo téc
nico rayista. Felines se encon
traba contento aunque todavía 
no tenía confirmación de su 
presidente:

“Mira ayer hubo reunión de 
la junta directiva esta misma 
mañana y en el entrenamiento 
Olmedo, secretario técnico del 
club, me ha confirmado la no
ticia pero no he hablado con el 
presidente del club’.

Conseguimos ponemos en 
contacto con el despacho de 
Francisco Fontan, presidente 
del Rayo Vallecano, y nos con
firmó la noticia:

“Efectivamente Felines será 

el entrenador de nuestro pri
mer equipo para la próxima 
temporada”.

Felines tras oír esas pala
bras, nos comentó:

“Estoy muy contento e ilu
sionado con este nuevo cargo. 
Se me acabó el dormir y es que, 
un puesto así y en un equipo 
con tantos novios como éste, 
es muy difícil y de mucha res
ponsabilidad pero yo la asumo 
perfectamente”.

—¿Enchufe para José Zapa
tera, uno de tus nuevos ficha
jes?

— No nada de eso, a Zapate
ra le exigiré quizás más que a 
ninguno porque ya le conozco. 
De todas las formas todavía 
Rayo y Real Avila tendrán que 
hablar algo, al menos eso pien
so yo.

veteranos. LUMBRERAS

JOSE ZAPATERA 
"ME ALEGRO MUCHO”

También comunicamos la 
noticia a José Zapatera, juga
dor que la próxima temporada 

' militará en el Rayo Vallecano, 
nos comentó sobre el fichaje 
de “Felo”:

“Me alegro mucho y esto me 
dará seguridad en ese conjun
to. Felines me conoce y sabe 
de mis posibilidades. ¿Enchu
fado? no lo creo, es más te lo 
aseguro. Tendré que trabajar 
muy fuerte para estar en el 
once inicial del equipo; allí en 
el Rayo la competencia será 
muy fuerte”.

Suerte para estos dos abu
lenses en sus respectivos pues
tos, uno como jugador y el otro 
como entrenador.

Fútbol aficionado de Avila

£1 Villacacharrita consiguió el 
“doblete”, Liga y Copa, y fue el 
primer equipo
Avila Barderas.

En la tarde-noche de mañana 
y en el restaurante “Ocambo” de 
nuestra capital, se celebrará la 
cena y entrega de trofeos para el 
Campeonato de Fútbol de Afi
cionados en sus competiciones 
de liga “Trofeo Pedro Pascual”, y 
de Copa “Trofeo Deportes Sán
chez”.

En la campaña que finalizó el 
pasado domingo, el popular con
junto del “Villacacharrita” con
siguió ganar la ligay la Copa por 
lo tanto consiguió el “doblete”. 
Es más, el equipo que entrena 
“Bienve” también consiguió el 
primer puesto en láclasificación 
final por equipos.

CLASIFICACION POR EQUIPOS Y 
PREMIOS ESPECIALES

Tras computar los resultados 
obtenidos en las competiciones 
de liga y copa la clasificación 
por equipos quedó así:

Grupo l.°

Pizarra, 1; C.D. Hospital, 2. 
Villacacharrita, 1; El Fresno, 1. 
I.C.M., 2; A.R Toledana, 1.

Villacacharrita......................... 16
Hospital C. F............................... 16
mM. C.F.........................  16
A.R Toledana........................... 16
Pizarra C. F................................. 16
El Fresno C.F............................. 16

Grupo 2.°

R A. Bar Sonsoles, 1; Rasil 2.
Cafetería Renfe, 4; C.D. San Antonio, 3.
Ateo. Ebe, 4; P.I. La Colilla, 4.

J. G. JE P. F. C. Ptos.

Renfe.................................. .... 16 8 3 5 46 34 19+1
C. D. San Antonio.......... .... 16 8 3 5 37 28 19+3
R A. Bar Sonsoles.......... 16 6 3 7 28 33 15—1
At. Ebe......................... 16 3 ♦5 8 30 47 11—7
Rasil.................................. 16 2 6 8 24 35 10—4
P.I. La Colilla................... .... 16 3 4 9 31 51 10—6

Gracias 
Espíritu Santo 
por los favores 

recibidos
A. R. G.

l.° Villacacharrita 2.° I.C.M.: 
3.° El Fresno; 4.® Toledana 5.“ 
Rasil; 6.° San Antonio; 7°, Pizarra; 
8.“ Hospital: 9° Ateo. Ebe; 10° P.I. 
La Colilla; 11° Cafetería Renfe y 
12° Recreativo Abulense - Bar 
Sonsoles.

El Trofeo a la deportividad lo 
consiguió el conjunto del Rasil 
equipo menos castigado en tar
jetas de la temporada 86-87. El 
premio a la desgracia será para el 
jugador del Ateo. Ebe Alejandro 
Guerro Pindado. El máximo go
leador de la temporada fue con 
39 goles, el jugador de El Fresno 
Balbino Sánchez Pacho.

RESULTADOS Y 
CLASIFICACIONES FINALES 
DE LA COPA

Los resultados y clasificacio
nes finales del I Trofeo de Copa 
“Deportes Sánchez”, quedaron 
así tras la jornada disputada el 
pasado domingo:

J. G. E P. F. C. Ptos.

9 4 3 29 19 22+4 
7 5 4 33 31 19+3 
7 4 5 37 24 18+4
7 4 5 38 28 18+4 
6 4 6 32 33 16
6 3 7 36 38 '15—1

Gracias 
Espíritu Santo, 

por los 
favores recibidos

B. M.

Las últimas novedades

En utensilios 
de cocina y 
repostería 
REGALOS
PARA EL HOGAR
COMPLEMENTOS 
DE MESA Y BAR 
CORTINAS.
MANTELES. 
VAJILLAS

Q '6

San Juan de la Cruz, 1 AVILA

Dr. GARZON
Suspende 

sus consultas 
durante el 

mes de julio

Colegio de Agentes y 
Corredores de Seguros de 

AVILA
C/ Estrada. 2-2° - Of 27

RESULTADO DE LAS PRUEBAS PARA LA 
OBTENCION DEL TITULO

Se comunica a todos los interesados que en el 
tablón de anuncios del colegio se encuentran las 
listas de aspirantes declarados APTOS en los 
exámenes realizados ante la Dirección General de 
Seguros para la obtención del título de Agente y 
Corredor de Seguros, así como normas y plazos 
para su concesión.

Avila,.17 - junio - 1987

KAWASAKI
ENERGIA

SEGURA Y ECONOMICA 
DONDE

CUANDO 
USTED 

LA NECESITE

___ ___ DISTRIBUIDOR OFICIAL
MONTAJES ELECTRICOS Y MANTENIMIENTOS Paseo 0. Carmelo, 8 
—REPARACION DE BOMBAS Teléf. 22 66 66 
—BOBINADO DE MOTORES AVILA
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P 1 CICLISMO n El pasado miércoles en nuestra capital

Angel María de Pablos presentó 
oficialmente la Vuelta Ciclista a Avila’87

WËOA- CíCEíSTA. A WüwB

• 553 kilómetros para cinco etapas y un prólogo, del 15 
al 19 de julio

Avila L M. Soto.
A últimas horas de la tarde del 

pasado miércoles y en el restau
rante “Copacabana” de nuestra 

. capital, tuvo lugar la presenta
ción oficial de la “Vuelta Ciclista 
a Avila’87”.

El acto estuvo presidido por el
presidente del C.C. “Cuatro Pos- ciclismo español y de su trabajo, 
tes”, José María Arribas y con él . como vicepresidente en tiempos
se encontraban: Angel María de 
Pablos, locutor-comentarista y 
especialista en temas ciclistas de 
TVE; Luis Lozano, concejal de 
deportes del Ayuntamiento de 
Avila; Julio López, jefe del área 
comercial de la Caja de Ahorros 
de Avila; Julio Jiménez, ex-co- 
rredor profesional abulense; Fran
cisco Bravo, vicepresidente de la 
F.E.C., entre otros.

Bastantes asistentes a esta pre
sentación oficial de la Vuelta 
a Avila, así estuvieron presentes 
algunos presidentes de clubes 
ciclistas abulenses como Ciclos 
Ubeda, Romano, etc. También 
asistieron representantes de al
gunas casas patrocinadoras de la 
Vuelta’87, así como todos los 
medios de comunicación abu
lenses.

LA PRESENTACION

El acto de presentación de la 
Vuelta a Avila’87, lo abrió nues
tro compañero en las tareas de 
información deportiva de RC.E. 
Avila y El Diario de Avila, Pablo 
Herráez San Millán, quien hizo 
una breve introducción sobre el 
protagonista del acto: Angel Ma
ría de Pablos.

Desde ya hace unos años en la 
Vuelta a España y en el circuito 
castellano-leonés de TVE, Angel 
María de Pablos es el responsa
ble de las informaciones depor
tivas. A buen seguro y por lo 
cercano de dos importantes 
acontecimientos ciclistas, como 
son la gran ronda hispana y el 

REPRESENTANTE 
PROVINCIAL

Trofeo de Castilla y León mu
chos de Vds. le podrán recordar.

Comenzó nuestro protagonis
ta su alocución diciendo que-no 
'era partidario de presentar vuel
tas, dijo “que éstas se presentan 
solas y son los corredores con 
sus gestas los que las protagoni
zan”. Habló de la situación del 

pasadós de la Confederación Cas
tellano-leonesa de ciclismo, en 
favor del deporte de base en 
categorías cómo alevines, infan
tiles o cadetes.

Una de sus frases sobre esta 
Vuelta a Avila fue que: “La Vuel
ta a Avila es más que una Vuelta”. 
Comentó que él no es partidario 
de las vueltas para aficionados, 
“en otros países europeos no 
existen”, pero la de Avila y al ser 
en el mes de julio, "fecha en 
donde los corredores se encuen
tran o se deben de encontrar en 
el cénit de la temporada”, tendría 
un gran interés para los corredo
res de cara a su futuro.

Habló y elogió los puertos 
abulenses “tan conocidos en es
te mundillo”, como los de Arre
batacapas, Serranillos,- Menga, 
Valdelavía. También mencionó a 
nuestros grandes corredores co
mo Julio Jiménez, Esteban Mar
tín, Sanchidrián y al mismísimo 
“Angelito Arroyo”.

En la parte final de su presen
tación y tras elogios a las firmas 
patrocinadoras y más en concre
to a la Caja de Ahorros de Avila, 
fue haciendo un breve repaso a 
cada una de las etapas de la^ 
Vuelta’87.

Finalizada la presentación y 
tras unas breves palabras de José 
María Arribas, éste entregó una 
placa conmemorativa del acto a 
Angel María de Pablos.
CINCO ETAPAS Y
553 KILOMETROS

Ya comentábamos en nuestro

número del pasado miércoles 
que en esta ronda abulense’87, 
había algunas variaciones im
portantes con respecto al pasado 
año. Una de ellas era la etapa 
prólogo que se había montado, 
antes de iniciarse la primera eta
pa

otra variación fue el cambio 
de fechas, este año se iniciará el . 
15 de julio y finálizará el 19 del 
mismo mes. En la edición pasada 
concluyó el día 25, pero este año 
y por coincidencias con otras 
carreras hubo que variar esas 
fechas del 21 al 25 de julio que 
en un principio estaban previstas. 

..Un total de 553,300 Kilóme
tros, según el libro de ruta, ten
drá esta Vuelta a Avilá87. En ella ■ 
habrá un prólogo y cinco etapas. 
El desarrollo de la misma queda 
así:

Día 15 de julio: (Prólogo) Avila- 
Ávila de 2,300 Kms. en la Avda de 
Juan Pablo II (11,00 h. salida).

Día 15 de julio: Primera etapa 
Avila-Sotillo de la Adrada, con 
147 Kms. Salida de la Plaza de la 
Victoria a las 15,45 h.

Día 16 de julio: Segunda etapa 
Sotillo de la Adrada - El Tiemblo, 
de 129 Kms. (17,00 h. salida).

Día 17 de julio: Tercera eta
pa, El Tiemblo - Madrigal de las 
Altas Torres, de 117 Kms. (salida 
a las 17,30 h.).

Día 18 de julio: Cuarta etapa 
Madrigal de las Altas Torres - 
Avila de 102 Kms. (Salida a las 
17,15 h.).

Día 19 de julio: Quinta etapa, 
Avila - Avila (circuito de Las 
Murallas), 20 vueltas con salida a 
las 12,00 h.
PUERTOS, METAS VOLANTES...

Un total de seis puertos ten
drán que ascender los corredo
res participantes en la Vuelta a 
Avila’87, tres de primera catego
ría, dos de segunda y uno de 
tercera. La distribución de estas 
cotas, queda así:

—Primera, etapa (la podemos 
considerar como la “reina”), dos 
puertos de primera categoría co
mo son Menga y Serrariillos.

— Segunda etapa con tan solo 
un puerto de primera categoría. 
Mijares. . .

—Tercera etapa con dos puer-

Bel 15 d 19 de J«fo
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Programa oficial de la Vuelta Ciclieta a Avila'87.

tos; Arrebatacapas (2.’ categ.) y 
Valdélavía (3.^ categ.).

—Cuarta etapa un puérto de 
segunda categoría. Las Fuentes.

Trece metas volantes habrá en 
la ronda: Avila (4), Robledillo, 
Navarrevisca, Casavieja, Burgo
hondo, San Martín de Valdeigle
sias, Cebreros. Fontiveros. Flores 
de Avila, y Muñana.

Diez sprint especiales, otra no-- 
vedad en la rorida, situados en: 
Avila (2), La Hija de Dios, La 
Adrada, Navaluenga, El Tiemblo 
La Cañada San Pedro del Arroyo, 
Miruéña de los Infanzones y 
Muñogalindo.

El Diario de Avila patrocinará 
en esta edición la clasificación 
del Trofeo al primer clasificado 
abulense.
MAS DE MEDIO MILLON DE 
PESETAS EN PREMIOS 
EN METALICO

De los cuatro millones y me
dio de presupuesto total que 
tiene la Vuelta’87, más del medio 
millón de pesetas irá dedicado a 
premios en metálicos, concreta
mente 543.000 pesetas.

Los premios y clasificaciones 
que habrá será los siguientes:

—Clasificación por etapas.
—Clasificación General“Gran 

Premio Caja de Ahorros de Avila”.

—Clasificación Metas Volan
tes “Saneamientos Avila”.

— Clasificación de la Montaña 
“La Posada de la Fruta”.

— Clasificación 1 abulense El 
Diario de Avila”.

—Clasificación Sprint Espe
cial “Zarusa”: .

—Clasificación General por 
Equipos “Avilaves”.

—Trofeo a la Regularidad "Seat 
Rufino Yuste”.

La organización de la Vuelta 
corre a cargo del C.C. “Cuatro 
Postes” y el patrocinio a: Ayun
tamiento de Avila, Diputación 
Provincial, Junta de Castilla y 
León, Ayuntamientos de: Sotillo 
de la Adrada, El Tiemblo, Madri
gal de las Altas Torres. Colaboran 
también los ayuntamientos de: 
Fontiveros, San Martín dé Val
deiglesias y Mirueña de los In
fanzones.

Los equipos inscritos en esta 
edidión son: Cafés la Estrella, 
Santiesteban de Espinosa de los 
Monteros de Burgos, Teka de 

■ Cantabria, Otero de Madrid Mon
ver de Bilbao, Madin de Córdoba 
Gajamadrid, Santa Cruz de Tene- 

. rife. Las Palmas de Gran Canaria 
Acecora de Burgos, Pescanova 
de Vigo y Romano de Avila

Para la dirección^ de su oficina en AVILA 
Empresa de Seguros importante, que tiene ofici
nas y red de representantes, precisa contratar un 
hombre entre 30 y 40 años de edad

Oferta muy interesante dirigida a personas con 
deseos de situarse en cargo cuyas funciones serán 
la dirección técnica y administrativa y la consecu
ción de objetivos de venta.

OFRECEIVIOS;

— Ingresar en la plantilla de la Compaiñía
— Formación específica para el cargo,
— Retribución económica a establecér según 

la valía

SE REQUIERE:
— Hombre activo con aptitudes para la venta
— Capacidad para crear red comercial
— Mínimo Bachillerato Superior.

Las personas interesadas pueden escribir ala 
Ref. n° 354 de MABA Publicidad, Pza. Dr. Barra
quer, 7 - 08029 Barcelona, remitiendo historial 
profesional y fotografía.

Un momento de U presentación oficial de la ronda abulense. Angel Maria de Pablos fue el comentarista dei acto. VICTOR GONZALEZ
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Joven muerto en Alcalá de Henares

La policía investiga los hechos
Madrid. Efe.

La Dirección General de la 
Policía ha abierto una inves
tigación para esclarecer las cir
cunstancias de la muerte de 
Felipe Domínguez Becerra, de 
26 años, ocurrida el pasado 
martes en Alcalá de Henares 
(Madrid) a consecuencia del 
disparo de un policía, según 
informaron a Efe fuentes poli
ciales.

Felipe Domínguez, casado 
y padre de tres hijos, fue dete
nido en la madrugada del lu
nes acusado de varios atracos, 
y posteriormente trasladado a 
la casa de socorro para ser 
atendido del síndrome de abs
tinencia, porque desde hace 
unos años era drogadicto.

Al ser dado de alta y bajar 
del furgón policial que le tras
ladó a la comisaría, según la 
versión oficial, logró despren
derse de las esposas e intentó 
la huída.

INFORMATICA 
CURSO DE VERANO
ORGANIZA EL COLEGIO DIOCESANO

NIVEL I; Iniciación a la Informática. 
BASIC!.

Seperando este nivel, el alumno 
puede hacer frente a las pruebas 
de Informática que se exigen en 
la mayoría de las oposiciones.

NIVEL II; Lenguaje. BASIC-II

Superando este nivel, el alumno 
sabe manejar programas (conta
bilidad, nóminas, etc.) y toda 
clase de listados (etiquetas, docu
mentos).

PASCAL!
Un lenguaje muy potente y altamente estructurado, ideal para aprender progra
mación estructurada.

INICIACION A LA INFORMATICA - LOGO !
Para niños de 9 a 11 años. Para iniciar a los más jóvenes en las nuevas tecnologías.

—DURACIÓN DEL CURSO; 30 horas, en sesiones diarias de 1,30 h.
—HORARIO; De mañana o de tarde, a elegir,
—PLAZAS LIMITADAS y organizadas en grupos homogéneos,
—Cursos abiertos a personas de todas las edades, desde los 11 años
-LAS CLASES SON TOTALMENTE PRACTICAS, impartidas en el 

primer LABORATORIO DE INFORMATICA DE AVILA.
-INICIACION DEL CURSO; Primer turno; Día 6 de JULIO.-Segundo 

turno; día 3 de AGOSTO.
—DURACION DEL CURSO; Cuatro semanas,
—FECHAS DE INSCRIPCION; Desde el 15 de JUNIO al 3 de AGOSTO.
- INFORMACION Y DOCUMENTACION en las oficinas del COLEGIO 

DIOCESANO, de 10 a 2, C/, Lesquinas, 2, Avila,

Los dos agentes que le cus
todiaban se separaron en un 
parque cercano, para darle al
cance, y cuando uno de ellos 
estaba a punto de darle alcan
ce el detenido se detuvo ines
peradamente, provocando un 
choque con el policía al que se 
le disparó la pistola, según la 
misma versión Manuel Vas 
Gregorio, de 24 años, que 
manifestó haber presenciado 
la muerte de Felipe Domín
guez, prestó declaración ayer 
durante tres horas en la comi
saría de policía y se retractó 
en parte de sus anteriores 
manifestaciones.

Indicó que las manifesta
ciones que realizó se basan en 
lo que le. contaron otras per
sonas que presenciaron los 
hechos, pero que él no estaba 
presente cuando se produjo la 
muerte de Felipe Domínguez, 
según testigos presenciales de 
la declaración consultados por 
Efe.

Manuel Vas declaró a Efe,

al concluir su declaración po
licial, que cuando el pasado 
martes vió a Felipe Domín
guez éste ya estaba muerto en 
el suelo, y que por la posición 
del cadáver supuso que lleva
ba las manos esposadas sobre 
la espalda, pero que él en nin
gún momento vió las esposas.

“Sólo sé —dijo— lo que me 
contaron otras personas pre
sentes”.

El testigo indicó ayer a Efe 
que no vió correr al joven, en 
contra de lo que manifestó a 
los periodistas, ni presenció el 
momento en que se produjo el 
disparo ni la pistola que por
taba el agente.

El cadáver de Felipe Do
mínguez fue enterrado ayer en 
el cementerio de Alcalá de 
Henares, entre gritos recla
mando justicia y frase como 
“policía, asesina”, por parte 
de las 150 personas que asis
tieron al sepelio.

Las luchas internas de CC.OO. 
hipotecan su estrategia
Madrid. Lid. Por Mariano 
Guindal.

En los medios políticos, 
económicos y sindicales se 
da por seguros que habrá 
concertación social para los 
próximos tres años pero la 
incógnita se plantea respec
to alo que hará CC.OO. La 
mayor parte de los observa
dores piensan que el sindica
to de Marcelino Camacho 
en realidad no le interesa la 
negociación y que en reali
dad no hay que contar con 
ellos.

Las cosas no son tan sen- 
cillas. CC.OO. históricamente 
ha venido defendiendo una 
estrategia basada en la “pre
sión-negociación” y siempre 
le ha dado buen resultado. 
Es cierto que con la llegada 
de los socialistas al poder 
de los socialistas al poder pusie
ron fundamentalmente para des
gastar politicamente al Go
bierno y reequilibrar de esta 
manera la relación de fuer
zas en el seno de la izquierda.

Además esta estrategia daba 
buenos resultados sindicales 
ante las tentaciones “segui
distas” que en un primer 
momento había caído UGT. 
Pero esto no quiere decir 
que hayan cambiado su mo
delo sindical, muchos diri
gentes de Comisiones saben 
que su acción está descom
pensada y que esto es un 
error. En la negociación co
lectiva de este año ya se han 
visto claros indicios de un 
mayor pragmatismo.

También se equivocan los 
que piensan que CC.OO. es 
el sindicato del partido co
munista y que por tanto no 
está interesado en nada que 
pueda servir para afianzar la 
economía de mercado o al 
propio sistema sobre el que 
se declaran enemigos. Co
misiones Obreras es una or
ganización muy compleja 
la que no se la puede despa
char con la simple etiqueta 
de “sindicato antisistema”.
Si esto fuera así y le hubiese 
ocurrido lo mismo que al 
CSUT, SU, o CNT, por el 
contrario es un sindicato de 
masas muy pegado a la rea 
lidad de las fábricas.

DISPUTAS INTERNAS

Lo que le ocurre es que el 
sindicato de Marcelino Ca
macho tiene una fuerte hi
poteca para poder realizar el 
sindicalismo que le es pro
pio a consecuencia de las 
disputas internas. Probable
mente sea la organización 
más plural de las que existen 
en este país y eso tiene un 
alto coste. La única cosa en 
la que están de acuerdo to
das las familias ideológicas 
que conviven en su seno es 
para hacer movilizaciones. 
Esto les está obligando a 
una huída hacia adelante.

Esta seria la auténtica ra
zón por la que CC.OO. se 
mantuviese una vez más al 
margen de unos acuerdos

que se pretenden muy am
plios. Hay que tener en cuenta 
que el próximo mes de no
viembre celebrarán un con
greso que será decisivo para 
su futuro. En él se va a pro
ducir la sustitución de Mar
celino Camacho probable
mente por Antonio Gutié
rrez y por tanto cualquier 
movimiento que hagan aho
ra lo tiene que medir mucho 
para no poner en peligrÉla 
operación de relevo. Presen
tarse al congreso con un 
pactoTirmado por tres años 
es un poco fuerte sobre todo 
después de haber intentado 
convocar una huelga gene
ral. Los “carrillistas” ya han 
lanzado algunas pullas en 
esta dirección y el propio 
Santiago Carrillo ha acusa
do a Camacho de estar “dis
puesto a hacer las mayores 
tonterías políticas inimagina
bles para que le hagan una 
fotografía en el palacio de la 
Moncloa”.

“LIMPIAR” A LOS 
CARRILLISTAS

La lucha interna en CC.OO. 
está al rojo vivo. El sector 
del PCE que domina la di
rección del sindicato sabe 
que es absolutamente impres
cindible “limpiar” el camino 
de “carrillistas” antes de lle
gar al congreso. De ahí la 
batalla que se ha desatado 
en casa a algunos congresos 
sectoriales de indudable pe
so como son el metal y quí
micas y que dominan los 
hombres del PTE-UC. An
tonio Gutiérrez ha llegado ai 
convencimiento que con los 
“carrillistas” no se puede 
pactar una estrategia sindi 
cal, o se les elimina o la hi
poteca que sufre la actual 
dirección no va a desapare
cer y por lo tanto su margen 
de maniobra va a seguir 
siendo prácticamente nulo.

Si pudieran salvar este 
“escollo” y en el caso que la 
actual dirección de CC.OO. 
tuviese el suficiente arrojo 
para sentarse a la mesa de 
negociación sólo teniendo en 
cuenta planteamiento sindi
cales podrían conseguir un 
buen pacto.

Está claro que la falta de 
acuerdo este año ha produ
cido dos efectos: por una 
parte los sindicatos se han 
quedado lejos de los objeti
vos que se habían marcado, 
no se ha conseguido subidas 
salariales entre el 7 y el 8 por 
ciento, las cláusulas de revi
sión salarial han sido deva
luadas, y se.ha avanzado 
muy poco en la reducción de 
la jornada laboral y en el re
parto del trabajo existente. 
Pero al mismo tiempo los 
sindicatos han salido de la 
confrontación fortalecidos, 
porque han hecho daño y 
porque sus bases han parti
cipado de forma activa en la 
negociación. Ambos efectos 
tienen que ser un elemento 
de reflexión fundamental de 
cara a los dos próximos años.
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Hoy se inicia la huelga de 48 horas de 
los trabajadores de Banca
Barcelona. Efe.

Más de 20.000 trabajadores 
de la banca privada en Catalu
ña y 140.000 del resto de Espa
ña iniciarán hoy una huelga de 
48 horas ante la ruptura de las 
negociaciones del convenio co
lectivo, informó ayer en rueda 
de prensa UGT.

La huelga ha sido convoca
da por UGT, CC.OO. y la FITC, y 
apoyada por USO, mientras que 
el resto de .los sindicatos la 
rechazan por entender que“los 
sindicatos mayoritarios han lle
vado a cabo conversaciones 
con la patronal de espaldas al 
resto de los representantes de 
los trabajadores del sector”.

El secretario general de la Fe
deración de Banca y Ahorros de 
UGT de Catalunya, Manuel San 
Nicolás, apuntó que, si bien la 
huelga está convocada para

La policía recupera objetos robados por 
valor de 500 millones de pesetas
Madrid. Efe.

La Policía y la Guardia Civil 
recuperaron en toda España más 
de 5.800 objetos, presumiblemen
te procedentes de robos a parti
culares y comercios cuyo valor 
real asciende a más de 500 mi
llones de pesetas, informó un 
portavoz del Ministerio del Inte
rior.

Esta acción denominada “Ope
ración Loro” fue realizada con
juntamente en todas las Comu

este fin de semana y todos los 
sábados hasta el 26 de sep
tiembre, este último día “no 
será necesario realizaría”.

Rechazó el aplazamiento 
del plazo de entrega de la de
claración de la renta alegando 
el inicio de la huelga, ya que 
según indicó “existen las Cajas 
de Ahorros para hacer efectivo 
el ingreso de la declaración de 
la renta”.

Las negociaciones del con
venio colectivo quedaron para
lizadas el pasado día 4 de este 
mes al no aceptar la patronal el 
aumento salarial del 8 por cien
to solicitado, la reducción de 
jornada en torno a los sábados 
libres, recalificación de cate
gorías y el cien por cien de las 
pensiones.

Por su parte, la patronal ofre
ce un incremento salarial del 
4,75 por ciento y una mayor 

nidades Autónomas y de las 256 
personas detenidas, doscientas 
seis pasaron a disposición judi
cial indicó el mismo portavoz

En esta operación intervinie
ron unos mil hombres del Cuer
po Nacional de Policía y de la 
Guardia Civil, todos ellos coor
dinados desde la secretaría de 
Estado para la Seguridad a través 
de los delegados del Gobierno y 
gobernadores civiles.

Las regiones de Andalucía, As
turias, Canarias, Galicia, y País 

flexibilidad horaria en torno a 
la jornada partida para poder 
abrir por las tardes.

Manuel San Nicolás adelan
tó, sin embargo, que a partir del 
próximo lunes podrían quedar 
desbloqueadas las negociacio
nes.

La central sindical USO cali
fica de“cerrazón” la postura de 
la patronal bancaria al no ac
ceder a la petición salarial de 
los sindicatos, “cuando —re
salta— se han producido gran
des beneficios”.

CNT no apoya la huelga por 
entender que es “inoportuna” y 
la Confederación Sindical de 
Catalunya (CSC) aconseja a sus 
afiliados la celebración de 
asambleas, ya que cree que“no 
se han agotado todas las vías 
de diálogo para obtener un 
convenio mejor para sus traba
jadores”.

Vasco fueron las que mayor np^^ 
mero de dentenciones registra
ron, mientras que en las de Ma
drid y Barcelona —por seguirse 
este tipo de operaciones con 
mayor asiduidad— fueron en las 
que menor número de objetos y 
detenciones se realizaron.

El valor del material incautado 
asciende a unos 500 millones de 
pesetas aunque en el mercado 
negro esta cifra — en opinión de 
la policía— no habría supuesto 
más de una quinta parte de su 
valor real.

El Gobierno aprobará hoy el 
decreto de la Policía Judicial
Madrid. Efe.

El Consejo de Ministros dará 
hoy “luz verde” a la policía judi
cial, al aprobar el decreto por el 
que se regirá este colectivo poli
cial, informaron a Efe fuentes 
próximas al ejecutivo.

Con esta aprobación entrará 
en pleno funcionamiento la po
licía judicial, que ha sido reite
radamente solicitada tanto por 
jueces y fiscales como por los 
ministerios de Interior y Justicia

La policía judicial, según el 
proyecto de decreto al que tuvo 
acceso Efe, dependerá orgánica
mente del mirtisteriodel Interior 
y funcionalmente dé Justicia a 
través de-lqs jueces y fiscales.

La presta en marcha de la 
poliat judicial empezó a forjar- 
se^^,f^à«ado año, a raíz de las 
^Mones surgidas entre jueces y 
póliríías, que motivaron diversas 
reuniones.

En concreto, el presidente del 
' Consejo General del Poder Judi

cial Antonio Hernández Gil, se 
entrevistó con el presidente del 
Gobierno, Felipe González quien 
le expresó su total apoyo a la 
creación de dicha policía judi
cial '—-

Poco después de esa reunión 
se constituyó una comisión tri
partita entre eí Consejo General 
del Poder Judicial y los ministe
rios de Justicia e Interior, que 
elaboraron un borrador de ante
proyecto y ultimaron los detalles 
relativos a la policía judicial.

Ya se ha celebrado un primer 
curso de formación de Policías 
judiciales, en el Centro de Estu
dios Judiciales que dirige Carlos 
García Valdés, y a partir de ahora 
tendrán lugar otros cursos más 
largos y con menor número de 
asistentes.

El proyecto que hoy aprobará 
el Consejo de Ministros no acoge 
la sugerencia del Consejo Gene
ral del Poder Judicial para que 
los funcionarios adscritos a es
tas unidades tengan dedicación 
exclusiva, y refuerza el papel del 
fiscal en cuanto al funcionamien
to del dichas unidades.

Según el proyecto, los policías 
adscritos a estas unidades aten
derán las órdenes de jueces o 
fiscales para efectuar cualquier 
investigación, “sin que las ins
trucciones de carácter técnico 
que recibieren de sus superiores 
policiales inmediatos puedan 
contradecir las primeras”.

El proyecto contempla la fa
cultad del fiscal para dirigir las 
investigaciones antes de la ac
tuación del juez en las mismas, y 
prevé la normativa necesaria 
para el funcionamiento de estas 
unidades de policía judicial

Además de este decreto regu
lador de la policía judicial el 
Consejo de Ministros aprobará 
varios expedientes del Ministe
rio de Obras Públicas y Urbanis
mo, y otros asuntos considera
dos de trámite, referentes al Mi
nisterio de Agricultura.

EL SEÑOR

DON MARIANO MARTIN LOZANO
FALLECIO EN AVILA, EL MARTES DIA 16

A LOS 63 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Sus hijos: María Victoria, Mariano, María Isabel y José-María Martín 
Senovilla; hijos políticos: Miguel-Angel Trianes, Inmaculada García 
y Javier Arroyo; hermanos: Angelita y Rufino; hermanos políticos, 
nietos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
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Yakarta. Lid/Newsday, por 
Benedite R. Anderson.______

En septiembre de 1986 fue 
encontrado en un coche en 
una callejuela de Yakarta, el 
cadáver de Dice Budimulyo- 
no, con varios disparos reali
zados aparentemente por al
guien que iba sentado en el 
asiento de delante.

Un mes más tarde uno de 
los dos periódicos indepen
dientes indonesios, el protes
tante Sinar Harapan (Rayo 
de Esperanza) fue cerrado por 
orden gubernamental. Las ra
zones del cierre fueron dadas 
por el Ministerio de Justicia. 
Pero en Yakarta se cree que el 
periódico fue clausurado por 
orden del hijastro del presi
dente Suharto, Indra Kowa- 
ra, que también estaba impli
cado en la muerte de la seño
rita Dice, una modelo de ascen
dencia aristrocrática, que tam
bién era conocida como una 
importante mujer de negocios 
con clientes, tanto empresa
riales como amantes, que se 
encontraban entre los más impor
tantes de la élite de la capital.

La violencia de Suharto no 
es desconocida en Indonesia. 
Desde 1965-66 unos 500.000 
comunistas y ciudadanos na
cionalistas de izquierda fue

La corrupción se agrava
ron masacrados por el Ejérci
to y policías musulmanes des
pués de un frustrado golpe de 
Estado. Entre 1976-79 murie
ron 100.000 habitantes de Ti
mor como consecuencia de las 
balas, las ejecuciones, el ham
bre y las enfermedades tras la 
invasión por parte del régi
men de Suharto reclamando 
la anexión de esta colonia 
portuguesa. Y entre 1982-85, 
cerca de 6.000 pequeños de
lincuentes fueron asesinados 
por escuadrones de la muerte 
del régimen (grupos paramili
tares distinguidos por sus ro
pas civiles).

Los orígenes de esta co
rrupción son antiguos. En 
1959, cuando todavía era un 
brigadier general, Suharto fue 
destituido de su puesto de 
comandante central de Java 
por corrupción. A principios 
de los 70, su mujer. Tien, ad
quirió cierta notoriedad por 
sus oscuros negocios: los in
donesios bromeaban sobre es
to y le cambiaron el nombre 
de Tien (que quiere decir “diez” 
en alemán) por veinte o trein
ta (por ciento).

En 1975, cuando la OPEP 

vivía su momento de máxima 
expansión, el gigantesco esta
do indonesio con el monopo
lio del petróleo, Pertamina, 
de repente anunció la banca
rrota, con una deuda de más 
de 10 millones de dólares. Su 
antiguo director, el general 
Ibnu Sutowo, un antiguo com
pinche de Suharto, se retiró y 
nunca más se supo donde ha
bía ido a parar la inmensa for
tuna de Pertamina.

Este escándalo además afec
tó a los que los indonesios 
llaman en tono sarcástico “to- 
siba”, un acróstico formado 
por las iniciales de los herma
nos de Suharto (Toni, Sigit y 
Bangbang), jugando con el 
nombre de la empresa japone
sa de electrónica “Toshiba” 
que proveé a las clases aco
modadas de Yakarta.

En 1986 el Wall Street Jour
nal descubrió los extraños ne
gocios de la familia Suharto 
en casi todos los sectores de la 
economía de Indonesia: ace
ro, plásticos, láminas de ace
ro, petróleo, gas natural li
cuado, cemento, seguros, pro
ductos alimenticios, telecomu
nicaciones, algodón,maquina- 
ria industrial, etc.

en Indonesia
El nivel de corrupción se 

ha extendido tanto que ha lle
gado a alarmar al departa
mento de Estado norteameri
cano, ya que desde hace vein
te años los Estados Unidos 
han sido uno de los principa
les proveedores del régimen 
de Suharto.

Los asesores económicos de 
Suharto, de la universidad de 
Berkeley, mantuvieron al país 
en un discreto papel, más bien 
al margen, durante la crisis 
petrolífera de la OPEP a me
diados de los 70.

Pero han pasado ya veinte 
años de dictadura y el propio 
Suharto es un hombre mayor, 
de 66 años. El boom de los 
años 70, impulsado por la su
bida de los precios del petró
leo y los grandes préstamos 
obtenidos del consorcio IGGI 
(Grupo Internacional de In
donesia) comenzó su decaden
cia hace tres años. La corrup
ción en el palacio presidencial 
es consentida por la clase me
dia indonesia porque también 
les proporciona riqueza. Pero 
el declive, que también ha im
plicado a la “familia real”, le 
ha obligado a extender sus 
tentáculos hasta donde ha si

do necesario para mantener el 
nivel de vida.

Una importante clase tra
bajadora a la que le ha estado 
denegado el derecho de huel
ga o el de constituir sindica
tos, una mayoría campesinos 
frustrados que han sufrido los 
reveses de la política de re
formas agrarias de Suharto 
durante años, musulmanes disgus
tados por la política encubier
ta anti-musulmana, unos intelec
tuales reprimidos durante años 
por la censura y la intimida
ción y una juventud inquieta, 
la mayoría nacida después de 
que Suharto tomara el po
der... Todos esperan con im
paciencia el final de este de
cadente nuevo orden.

Lo que vaya a sustituir este 
nuevo orden no se ve aún con 
claridad. El partido del Go
bierno, Golkar, es el partido 
de Suharto y no tiene ninguna 
coherencia política. Los dos 
partidos de la oposición están 
financiados por el Gobierno y 
consienten su mediocre acti
vidad.

Estas son algunas de las ra
zones por las que Washington 
ha decidido comenzar a utili
zar sus influencias, en Yakar
ta para permitir la restaura
ción del régimen democrático 
en el país.

Madrid. Lid, £. Martínez 
de la Fe.

Continúan las remociones 
militares en Moscú. Nuevas 
cabezas han rodado afentan- 
do a la defensa aérea de la 
capital soviética, aparente
mente como consecuencia del 
audaz aterrizaje de Mathias 
Rust en la Plaza Roja, el 
pasado 28 de mayo.

Gorbachov prosigue, en 
consecuencia, la tarea de re
estructurar los diferentes es
tamentos de la cúpula mili
tar, demostrando con su pro
ceder que la ley del partido 
impera sobre los galones, y 
que la quirúrgica depuración 
técnica prosigue su curso 
ampliando la “reestructura
ción” a las fuerzas armadas.

La consecuencia más in

Purga dulce en Moscú
• Gorbachov reestructura los estamentos-de la cúpula militar
mediata de este proceso es 
que está constribuyendo a 
sanear las instituciones mili
tares, limpiándolas de ele
mentos acomodados e incom
petentes que, durante dece
nios, han vivido al margen 
de la sociedad y de las exi
gencias del desarrollo, am
parados en una especie de 
inmunidad que ni siquiera 
Andropov se atrevió a vio
lar.

Gorbachov, sin embargo, 
está yendo más lejos que su 
predecesor y actuando sin 
contemplaciones con el es
tamento militar. Se trata, 
antes que nada, de restable

cer la competencia y eficacia 
de la defensa, desprestigiada 
después de episodios como 
el del jumbo coreano derri
bado por cazas soviéticos en 
1983 ó, más recientemente, 
por la odisea del joven Rust.

No se trata solamente, sin 
embargo, de una operación 
de prestigio. El saneamiento 
de las instituciones militares 
pretendido por Gorbachov 
tiene varios objetivos, ade
más del de incrementar y 
perfeccionar los sistemas de 
defensa. Se trata también de 
introducir a los militares en 
las leyes que valen para la 
sociedad civil, particulamen- 

te, en la política de transpa
rencia y en el proceso de re
estructuración que debe permitir 
a la URSS superar su cróni
ca situación económica y 
tecnológica, y de rechazo so
fisticar aún más la propia 
defensa.

Para los militares soviéti
cos se trata de un proceso de 
difícil asimilación. Lainicia- 
tiva y el riesgo, que implica 
un reequilibrio por lo bajo 
de la paridad estratégica, ha 
sido asumida por el partido 
e impuesta virtualmente a 
los militares. El reciente cese 
de Sokolov como ministro 
de Defensa, después de ha

ber ignorado la autocrítica 
generalizada en la cúspide 
soviética, forma parte de es
ta dulce purga que afecta y 
se extiende entre los más al
tos mandos militares.

De momento, Gorbachov 
ha demostrado que tiene la 
capacidad política necesaria 
para imponer las directrices 
de la defensa y seleccionar a 
los mandos militares, pero 
es evidente que su política 
genera descontento en las 
fuerzas armadas. Hasta aho
ra, el ejército se ha resigna
do a la ley de preeminencia 
del partido, pero su lealtad 
futura dependerá en gran 
medida del éxito de la ges
tión económica de Gorba
chov, que ya se perfila como 
la mayor reformajamás em
prendida por la URSS.

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

C/ Estrada, 12 AVI LA

/4GF SEGUROS. S.A.
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo Construccióri Avería de Maquinaria Orde
nadores y Equipos electrónicos.
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD CIVIL

AGENTE PARA AVILA:
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, 2. Teléfono 21 22 32 AVILA

TOLDOS 
SOTILLO

Instalaciones de 
toldos y lonas

C/ La Nava n.** 65
Teléfono (91) 866-03-07

SOTILLO DE LA ADRADA

¡MUJERES!
Clínica 

confidencial 
y legal...

¡Llamen 07-3120737241!

Cámara Agraria Local de 
Viñegra de Moraña (Avila)

ANUNCIO
Para el día 20 de junio de 1987 a las 15 horas, en la Cámara Agraria 
Local se celebrará subasta de Pastos para660 cabezas de ganado lanar 
TEMPORADA DE VERANO-OTOÑO — PRECIO TOTAL DE 400.000 Pts.

Viñegra de Morana, 15 de junio de 1987
EL PRESIDENTE, Tomás Martín González

AQUI 
TENEMOS 
SU 
PROXIMO 
COCHE.

Si está pensando comprar un coche de 
ocasióa no le dé más vueltas.

Venga a vemos directamente 
Aquí hay mucho donde elegir.

Y a unos precios de lo más tentadores.
Justo el coche que usted quiere
Revisado, probado y listo para darle marcha

Para que usted sólo se preocupe de 
» disfrutar de su coche. A tope.

■15ïôsÂ~
c/ MBcIrid, Km. 111 BTISS
Teléfono 22 OB OO AVILA ■ 

«u concwioiwio PEUGEOTTALBOT ■Uli

U0S MEJORES PROGRAMAS DE GESTION LOS MEJORES ORDENADORES EL MEJOR SERVICIO LO MEJOR DE

DIMONI 4-
Software '

RJNCIONAMIENTO SIMPŒ Y PERFECTO

HEWLETT 
PACKARD

ULTIMA TECNOLOGIA COMPATIBLE

inO3iLi 
inrORm 

liliCÀlliZ

3iO _
CiCA 
CiOn DE OríCiRAi ■■■■■ 
iertSo

LO MEJOR
COMPRUEBELO

PORQUE LO NUESTRO ES LA INFORMATICA Y EN ELLO ESTA EL somos profesionales 
FUTURO VEN A HABLAR DE INFORMATICA CON PROFESIONALES

Félix Alonso Sancho
Eduardo Marquina, N.° 14
Teléfonos 918/21 11 15-21 1571
05001 -AVILA
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ANUNCIOS BREVES « ANUNCIOS BREVES RINCON LITERARIO

ALQUILERES PERDIDAS
—Alquilo apartamento 4 dormi
torios. Primera línea. Torre del 
Mar (Málaga). Tlf. 21 12 23.

—Se alquila local comercial, Luis 
Valero, 10. Tls. 22 44 60 y 22 44 36.

— Se alquila autoservicio de ali
mentación 70 m2. Gran Capitán, 
2. Avila. Teléfono 22 87 80. De 8 a 
10 tarde.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES 
JAVIER DE CASTRO

VENDE:
BMW-730
SEAT-PANDA-40
SEAT-131 - Diplomatic
SEAT-127
RENAULT-4-TL
RENAULT-5 TURBO 
RENAULT 12 TS-F
FORD-SCORT XA3
FORD FIESTA XR2
TALBOT HORIZON
PEUGEOT-505 TURBO DIESEL 
AUDIE QUATRO
MERCEDES 300-D 88 HP
OPEL CORSA-SR-13
OPEL MANTA-1.200
CITROEN BX-SPORT
Todos los automóviles 

revisados
C/ Francisco Nebrera, 8 
(Prolongación Virgen Soterraña) 
Teléfono (918) 21 32 46.
05005 AVILA

— Seat 1.430. Muy buen estado. 
Pasado I.T.V. 75.000 Pts. Teléfo
no 22 28 91.

— Particular vende Seat 131, muy 
buen estado, 390.000 Pts. Telé
fono 22 67 78. .

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:
1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. , 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos...................................................

— Perdida el domingo insignia 
Universidad de Salamanca. Alre
dedor iglesia Las Cordillas. 
22 23 44.

PRESTAMOS
—Gestionamos instantáñeamen- 
te primeras y segundas hipote
cas. Hasta 10 años. Toda España, 
Cancelamos embargos. Teléfonos 
(91) 246 64 94,246 22 62,256 02 06.
C/ Alcalá, 196.'4dadrid.

PISOS VENTA
—Vendo piso zona San Roque, 
13.5 m2. .5 habitaciones, salón, 
garaje. Tlf. 22 21 35.

—Venta de piso. Telf. 22 02 82.

—Vendo piso 4 dormitorios, garaje y 
trastero. Paseo de San Roque. PO
MAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo piso 4 dormitorios. Calle 
Arévalo. POMAR. Telf. 22 50 35. 
—Vendo piso 4 dormitorios, en Avda. 
José Antonio. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza de 
garaje y trastero. C/ Solís. POMAR. 
Telf 22 50 35.
—Vendo chalet adosado a estrenar, 
80 metros de jardín, zona Encarna
ción POMAR. Teléfo no 22 50.35. 
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza 
garaje. Avda, de 18 de Julio. PO
MAR. Telf. 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Calle 
Cardenal Cisneros. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Cuar
tel de la Montaña. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Plazas garaje con trastero. Paseo 
□an Roque. Vende POMAR. Telé
fono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR, San Juan 
de la Cruz, 20 3.°-3. Telf. 22 50 35

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar con informes para Villalba. 
Teléfono 22 21 01.

—ASUNTO NUEVO: ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO, apartado 1.209, 
SAN SEBASTIAN.
— Se necesita empleada hogar 
con informes. Tlf. 22 77 99.

— Se necesita empleada de ho
gar, externa. Tlf. 22 10 51.
— Se necesita empleada hogar. 
Teléfono 22 21 01. ,

TRASPASOS
—Traspaso tienda Dr. Jesús Ga
lán, esquina Gran Poder. Teléfo
no 22 35 96, 9-11 noche.

VARIOS
—Cristalería Gutiérrez. Hace
mos vidrieras artísticas. Teléfo
no 22 06 33.

VENTAS
—Vendo chalet en “Las Herven- 
cias” 1.’ Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).

— Se vende chalet a estrenar en 
Piedrahíta, zona veraniega. Te
léfono 36 00 41.
—Vendo negocio Mercería-Len
cería, muy asequible, todo pues
to, alquiler bajo, mucha ganan
cia. Llamar tarde Tlf. 22 54 97.

SE NECESITAN 
2 ATS 

para la Junta de
Castilla y León 
y la Diputación

Provincial.
Razón:

Oficina de Empleo 
de Avila

Virreina Mana Dávila, 2

Teléfonqs de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21 - 27 - 62 
21-27-93

“Veleta”, la novia de “Platero”
ATREVIMIENTO: Este 

texto quiere ser a manera de 
un capítulo adicional, de una 
separata, a “Platero y Yo” 
(con permiso de Juan Ra
món Jiménez).

La novia de Platero nació 
en Granada. Fue una tarde 
lluviosa de abril, en una 
cuevecilla de lo alto del Sa
cromonte, junto a una fra
gua gitana de la Vereda de 
Enmedio. Era cuadra y tras
tero, pero también alcoba y 
panera, casi escuela y casi 
hogar.

La novia de Platero no 
era blanda ni peluda. Era 
negra y fina, como los cuchi
llos de los gitanos. Negra, 
negrísima de puro brillante, 
dura como los hielos de Sie
rra Nevada, pero a la vez 
frágil y femenina, como su 
nieve.

La pusieron “Veleta” por
que trotaba entre las pitas y 
chumberas de un lado para 
otro, como loca, como lle
vada por los vientos que ora 
soplan de Parapanda, ora 
por la cuenca del Darro, ora 
por la Vega del Genil...

“Veleta” traía suerte aríos 
gitanos trashumantes que 
iban de feria en feria. Era 
como una herradura viva 
colocada detrás de la puerta 
de la cueva de Chorrojumo, 
como un Tolten de las tribus 
calés o como un amuleto 
para los churumbeles que 
jugaban con ella al pilla- 
piUa.

Si os digti^que “Veleta” 
descendía por línea directa 
de la borriquiUa en la que 
José, María y el Niño huye
ron a Egipto, es posible que 
penséis que exagero.

Pero esto ya es parte de su 
árbol genealógico y de una 
historia que me contó María 
la Canastera, pocos días an
tes de morir, al final de una 
noche de zambra.

Cuando los gitanos —agip- 
cianos— vinieron a España, 
traían ganado procedente de 
Palestina, de Egipto y de 
Judea. María me asegura
ba,, que de abuelos a nietos, 
quedaba flotando en el Sa
cromonte una vieja leyenda 
que venía a parar a “More
na”, la borríquilla sobre la 

que montaba el Padre Man
jón cuando subía de la ciu
dad al Saci omonte para en
señar a leer y escribir a los 
gitanillos de las Escuelas del 
Ave María, que descendían 
de Egipto.

“Veleta” era hija de “Mo
rena”. Don Andrés se la re
galaría a los gitanos y cuen
tan que en una ocasión “Ve
leta”, Chiquitilla aún, estuvo 
en unas Navidades haciendo 
de muía en un Belén viviente 
que montaron los gitanos.

¿Cómo conocería “Veleta” 
a “Platero”?

Juan Ramón lo presenció, 
cuando “Platero” lanzó aquel 
rebuzno que dejó ver las 
grandes habichuelas de sus 
dientes amarillos.

“He tenido que contrariar 
los instintos amables de mi 
pobre Platero. La bella no
via del campo lo ve pasar, 
triste como él, con sus oja- 
zos de azabache cargados de 
estampas”.

...Cuando murió Platero, 
“Veleta” vagó solitaria por 
el cerro del Aceituno. Huía 
de la juerga que salía de las 
cuevas y se escapaba a las 
lomas de la Alhambra y del 
Generaljfe, donde las hier
bas tenían rocío de seguiríya 
y tintineo-de martinetes.

Una tarde, a la puesta del 
sol, los churumbeles se la 
encontraron en una covacha 
de Puente-Quebrada, tendi
da y sin vida en su cua
dra. Llamaron a la vieja 
de la tribu que dijo, po
co más o menos, lo que el 
viejo Darbón: “...Nada.. Que 
un dolor... que no sé qué raiz 
mala... la tierra entre la hier
ba...” O que murió de amor 
que sería lo más fácil.

Los chiquillos se la lleva
ron en una espuerta hasta el 
Albayzín y, presagiando los 
versos lorquinos, la enterra
ron en la veleta de un con
vento, sobre los cármenes y 
lasjc^gM encaladas.

Si esta primavera subís al 
Albayzín, encontraréis a “Ye- 
leta” entre el cobre y los te
jidos alpujarreños; entre la 
cerámica árabe de Fajalauza 
y los tules bordados; entre 
las guitarras y los palillos, 
momificada y férrea.

Rafael Gómez Montero

Dirección.
Población.

Teléf., PASATIEMPOS YAYO

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación. 
Total palabras.......

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (lÓ palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 1» HORIZONTALES.—1: Cinco.—2: Millar.—3: Rueda delantera 
que engrana con otra mayor.—4: Socavasen.—5: Objetos. Tanto. 
—6: Desciendes. Poetas.—7: Deseo angustioso. Hogueras en que 
se quemaban los cadáveres de las víctimas de los sacrificios.— 
8: Oue nacen naturalmente, femenino.—9: Deshumedecen.—10: 
Igualdad en la superficie o altura de las cosas.—11: Consonante.

VERTICALES.—1: Consonante.—2: Apócope de casa.—3: Em
papen.—4: Huellas.—5: Torpedos fijos que se emplean para la 
defensa de puertos, radas y canales. Río de las provincias de 
Gerona y Barcelona.—6: Majuelos. Aguijoneas.—7: Artículo. Ha
bites, mores.—8: No dieran por cierta alguna cosa.—9: Te per
catas.—10: Pronominal.—11: Consonante.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: V.—2: Cal.—3: Calas.—4: Bu. Otos.—5: Lábaro. OR.—6: 
Mozos. Salir.—7: Ra. Obolos.—8: Remo. És.—9: Latía.—10: 
Ras.—11: R.
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Hasta ahora, pese a las reiteradas gestiones realizadas, 
nadie da soluciones definitivas__________________________ __ __________

La Casa Parroquial de San Pedro no 
se construye "‘porque encuentra trabas 
y dificultades”
• Con ello se está ocasionando cuantiosos perjuicios, tanto 

de orden económico como de carácter pastoral, según
el párroco

Avila. Antonio Ribas.

Hace más de dos años que, la vieja Casa Parroquial de 
San Pedro, situada en la calle de San Juan de la Cruz, fue 
demolida con el fin —o, al menos, el ánimo— de poder 
construir una nueva. Pero el tiempo ha ido transcurriendo y 
la cosa se ha quedado solamente en eso: en la demolición. Y 
así continúa.

Como es paso obligado, casi a diario, para quien ésto 
escribe, de ello puede dar fe. Pero no hemos querido 
quedamos con la duda sobre lo que a este respectó sucede. 

" Y nos hemos dirigido ai cura párroco, don Francisco López, 
para que nos la aclare:

“Esta misma pregunta 
—nos ha dicho—, me la han 
formulado decenas de veces 
feligreses de mi Parroquia y 
otros vecinos de Avila. He 
contestado sin dar demasia
das explicaciones. Alguna 
vez he llegado a pensar si no 
estaría faltando a algunos de 
mis deberes para con ellos 
por no haber sido más explí
cito. No obstante, informa
do está, por supuesto, el 
Consejo Parroquial de Eco
nomía y también, en alguna 
ocasión, he aludido al tema 
públicamente”.

TRABAS ESPECIALES
En efecto, según nos ha 

dicho nuestro interlocutor, 
fue en febrero de 1985 cuan
do se procedió a demoler el 
viejo edificio. Previamente, 
había sido pedida al Ayun
tamiento de nuestra capital 
las correspondientes alturas 
y alineaciones para la nueva 
edificación. “Nadie pensaba 
que iba a haber trabas espe
ciales —se lamenta— ya que 
todo el mundo reconocía 
que no existían razones de 
tipo histórico o monumental 
que pudieran impedir edifi
car sobre el solar. Pero sur
gieron, a pesar de todo, 
dificultades. El tema estuvo 
entre la llamada Comisión 
Provincial del Patrimonio 
Histórico (creo que es ésta 
su denominación), la Dele- 
gáción de Cultura, la Junta 
de Castilla y León... Total: 
estuvimos esperando noti
cias más o menos definiti
vas... y llegó una “re
solución” de la Junta de 
Castilla y León en abril del 
pasado año, si no recuerdo 
mal”.

UNA RESOLUCION QUE 
NO CONVENCE

Poco antes se esa fecha, el 
párroco, según nos relata, se 
personó en la Delegación 
Territorial de Cultura para 
ser informado directamente 
sobre lo que estaba pasan
do, ya que las únicas noti
cias que él recibía eran las 
que le suministraba el con
tratista de la obra, con el 
que ya existían unos acuer
dos determinados. “Me re
cibió y atendió muy bien el 
delegado de entonces —afir
ma— y, en su presencia, el 
técnico correspondiente me 
facilitó toda clase de expli
caciones”.

Efectivamente, de la Jun
ta había retornado a Avila 
lo que de la Delegación de

Avila había sido enviado a 
la Junta. El sentido de la 
citada resolución, según nos 
dice el párroco, era: reducir 
alturas y metros de cons
trucción; reposición de pie
dras, haciendo algo pareci
do a los guijarros existentes 
en algunos de los tramos 
que dan al jardín de San 
Roque, etc. Total, que así se 
quedaban en la Parroquia 
de San Pedro con poco más 
que los metros necesarios 
para las imprescindibles de
pendencias de trabajo pas
toral y de casa para sacer
dotes...

LOS UNOS POR LOS 
OTROS, LA CASA 
SIN CONSTRUIR

Así las cosas, en reunión 
del Consejo de Economía se 
adoptó el acuerdo, por una
nimidad, de enviar un escri
to a la Delegación para ma
nifestar el desacuerdo con lo 
decidido por la Júnta, escri
to que fue firmado por to
dos los miembros del referi
do Consejo. , h-

Como pasaba el tíeiíipo 
y no se les daba contesta
ción alguna a dicho, escrito, 
pidieron audiencia con el fin 
de hablar con el nuevo dele
gado. Este les citó para un 
día y hora determinados. Se 
presentaron en la Delega
ción varios miembros del 
Consejo, juntamente con el 
párroco. Pero el delegado 
no se encontraba en dicho 
lugar, debido a la enferme
dad de algún familiar por lo 
que, pasados unos días, se 
pusieron dé nuevo al habla 
con la Delegación para pe
dir que se les señalara otra 
fecha. Pero esta vez fueron 
ellos quienes no pudieron 
hacerse presentes. Sin em
bargo, poco después se con
firmaba por la Junta lo ya 
manifestado anteriormente...

GESTIONES Y MAS 
GESTIONES

Después de ésto, han se
guido las gestiones y mas 
gestiones. Por parte del con
tratista, fue presentado tam
bién un recurso al que iba 
unido un escrito de don 
Francisco, subrayando los 
aspectos más importantes 
del tema.

En cuanto a perjuicios, 
dejando a un lado los oca
sionados, en todos los sen
tidos, al propio contratista 
de obras, los que han sido 
originados a la Parroquia de 
San Pedro son también bas

tante importantes. Por ejem
plo, en el aspecto económi
co, hay que señalar que los 
locales que ocupa ahota son 
alquilados, por los que hay 
que abonar, mensualmente, 
entre unas cosas y otras, 
más de 40.000 pesetas. Y 
llevan así unos veintisiete 
meses. “Pero todo ésto no es 
nada —añade nuestro inter
locutor— comparado con 
los daños de carácter pasto
ral (Centro de Jóvenes 
—ahora, que tanta falta ha
cen—, Catcquesis, activida
des-culturales, etc.j. Porello, 
tenemos la intención de re
clamar, en su momento, por 
las vías que convenga, las 
correspondientes indemni
zaciones por daños y per
juicios”,-.

“HAY ECOLOGISMOS 
URBANOS QUE SE 
PASAN DEMASIADO”

A nuestro informador se 
le veía evidentemente con
trariado: “Tampoco pode
mos excluir Otra clase de 
acciones que, por motivos 
de buena voluntad por nues
tra parte, no hemos utiliza
do hasta ahora: pueden ser 
recogidas de firmas entre los 
feligreses, algún tipo de ma
nifestaciones, etc., etc.”

“Por supuesto que —con
cluye— si hubiera existido 
algún aspecto de verdadero 
interés histórico p monu
mental, nosotros hubiéra
mos sido los primeros en 
respetar la edificación. Creo 
que, a estas alturas, todo el 
mundo en Avila puede co
nocer quién es cada cuál; y 
cuál ha sido su trayectoria.

Es el caso que, quienes 
llegan los últimos, sufren 
con frecuencia el mal de 
creerse que la redención lle
ga con ellos. Esto sucede en 
todos los órdenes de la vida. 
Por supuesto que, con ello, 
no quiero bendecir la políti
ca urbanística que se practi
có antes, ni mucho menos; 
pero tampoco puedo dar 
por bueno el afán de sacra
lizar cualquier edificación o 
piedra o color de una facha
da... Todo ha de estar al 
verdadero servicio del hom
bre. Hay ecologismos urba
nos que se pasan dema
siado...”. ;

CONFIANZA EN.QUE 
SE IMPONDRA LA 
SENSATEZ

No obstante, sus últimas 
palabras son, todavía, de 
esperanza; confía poder re
cibir soluciones razonables a 
este respecto: “que creo que 
llegarán, porque antes o des
pués termina imponiéndose 
la sensatez”.

Nosotros, no hemos que
rido “quitar ni poner rey”. 
Solamante nos limitamos 
—de acuerdo con nuestra 
obligación profesional— a 
contar las cosas como nos 
las contaron. Algo así como 
si de dar fe, cual notario, se 
tratara...
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Más de 560 millones del 
FEDER para obras en la 
provincia
Avila Redacción

El PEDER Fondo de la Comunidad Europea para el Desarrollo 
Regional, aprobó el martes último una subvención de más de 
quinientos sesenta millones de pesetas para proyectos de obras en 
la Provincia dentro del capítulo destinado a Castilla y León. Con este 
dinero se realizarán obras por tm importe total de 1.123 millones de 
pesetas.

La más importante de estas 
obras, con una inversión total de 
trescientos cincuenta millones 
de pesetas y una ayuda comuni
taria de 175 millones, es el nuevo 
trazado de la carretera que une 
Sanchidrián con San Pedro del 
Arroyo. Por otra parte, la cons
trucción de la estación de trata
miento de agua potable de Avila 
ha conseguido una inversión del 
FEDER de ciento cuarenta y un 
millones seiscientas mil pesetas.^

Las otras tres obras que conta-* 
rán con ayudas del PEDER son el 
nuevo trazado de la carretera C-

Una vecina de EI Hoyo de 
Pinares ahogada en el 
río Becedas
Avila Redacción 

Anteayer por la tarde, recibió 
sepultura en el cementerio de El 
Hoyo de Pinares, el cadáver de la 
vecina de dicha localidad En
carnación García Fernández, na
tural de Avila de 38 años de 
edad/íy de estado civil soltera 
cuyos restos mortales fueron ha
llados flotando en las aguas de la 
presa denominada Las Melenas, 
del río Becedas, situada en el 
lugar conocido por Los Molinos, 
de ese término municipal.

Dicho cadáver aparecía ves
tido y fue hallado por unos niños 
vecinos de la referida localidad, 
que se encontraban pescando en 
aquellos parajes, los cuáles die
ron cuenta, inmediatamente del 
hallazgo.

Encarnación Garcia, que pa

En lo que va de “puente”■ 

Once muertos y trece heridos 
graves en accidentes de circulación
Madrid. Efe.

Once personas perdieron la 
vida en los once accidentes de 
tráfico registrados en las carrete? 
ras españolas desde que comen
zó la “operación salida” con mo
tivo del puente del Corpus Chris
ti, según datos facilitados a Efe 
en la Dirección General de Trá
fico.

En esos accidentes se registra
ron también trece heridos graves 
y cuatro leves, desde las tres de la 
tarde del miércoles, hasta la me
dia tarde de ayer.

A las seis de la tarde la situa
ción era de total normalidad en 
la práctica totalidad de las carre
teras españolas, salvo en algunas

Fundado en 1898

605, .en el tramo de acceso a 
Arévalo-, con una ayuda de 
127.313.000 pesetas y una inver
sión total de más de 254 millo
nes; el nuevo trazado de la C- 
501, entre Poyales del Hoyo y 
Candeleda, con una ayuda de 
casi setenta millones de pesetas, 
y el nuevo trazado de la AV-502 
entre Cebreros y Hoyo de Pinares 
con una inversión de casi 96 
millones y una ayuda de 47.993.000 
pesetas. Las ayudas del PEDER a 
nivel estatal han alcanzado los 
11.567 millones y en Castilla y 
León, 3.489 millones de pesetas. 

rece falleció por inmersión pa
decía ataques epilécticos, y se 
encontraba en tratamiento psi
quiátrico y vivía con su madre, 
viuda, y algunos hermanos resi
dentes en el pueblo.

Dada cuenta del suceso, se 
personó en el lugar del mismo el 
Juzgado de Instrucción corres
pondiente, quien instruyó las di
ligencias oportunas, ordenando 
el levantamiento del cadáver, al 
que, previamente al acto del se
pelio, le fue practicada la autop
sia para determinar las circuns
tancias de la muerte de la víctima.

Anteriormente el cura párroco 
ofició la misa de “corpore inse
pulto”, en la iglesia de la citada 
localidad, acto al que asistió una 
gran parte del vecindario de la 
misma en sentida manifestación 
de duelo.

de Valencia, donde se registra
ron ligeras retenciones y tráfico 
intenso por los numerosos viaje
ros que van a las playas.

En las grandes capitales la 
situación del tráfico fue más 
conflictiva hasta primera hora de 
la tarde de ayer, con retenciones 
en algunos puntos de salida de 
los centros urbanos.

Fuentes de la Dirección Gene
ral de Tráfico consultadas por 
Efe indicaron que no se esperan 
problemas de tráfico hasta ma
ñana por la tarde, en que podrían 
producirse retenciones en las 
salidas de las grandes ciudades, 
al emprender viaje muchas per
sonas que no han disfrutado de 
los cuatro días del “puente”.

MCD 2022-L5


